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POLICIALES

CRISIS

LA PATAGONIA SE UNE CONTRA EL 
AJUSTE DEL GOBIERNO NACIONAL

El jefe de gabinete provincial, Leonardo Gorbacz, respondió a críticas contra Rosana Bertone por 
parte del diputado Héctor “Tito” Stefani, celebrando que “se haya despertado de la siesta, ya que hace 
un año fue electo y no presentó ni un solo proyecto que defienda a los fueguinos”.

Un violento accidente se produjo en la rotonda 
frente al Sanatorio CEMEP de Río Grande, en 
horas de la noche del sábado. Allí un ciclista fue 
arrollado por un vehículo utilitario. La víctima 
permanece internada en Terapia Intensiva con un 
coma farmacológico inducido. 

El pasado viernes, representes legislativos y ejecutivos de diferentes provincias 
patagónicas, mantuvieron el segundo encuentro en el marco de las actividades 
denominadas “La Patagonia nos une”. En su discurso, el intendente de Ushuaia, 
Walter Vuoto, abogó por la defensa de los intereses de la región y la resistencia al 
ajuste que pretende llevar el Gobierno Nacional. 

La Policía provincial logró 
desbaratar una organización 
que pretendía llevar adelante 
saqueos a supermercados de 
Ushuaia. A través de un grupo 
de Whatsapp, bajo el nombre de 
“SaqueoANONIMA(inflacion)”, 
se incitaba a los integrantes a 
cometer delitos.

Durante el fin de semana 
trascendió la intención del 
gobierno de Mauricio Macri de 
reducir la cantidad de ministerios, 
por lo que desaparecería la cartera 
de salud y de ciencia y tecnología, 
entre otras. El ministro de 
economía, Nicolás Dujovne, 
convocó a una conferencia de 
prensa para anunciar nuevas 
medidas económicas. 
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RÍO GRANDE. En el marco del se-
gundo encuentro patagónico “La Pa-
tagonia Nos Une”, el intendente de la 
ciudad de Ushuaia, Walter Vuoto con-
tó que “el gobierno nacional y el FMI 
acordaron que el déficit este año iba 
a ser 1,3; lo que significaba un ajuste 
sobre el pueblo argentino, y particu-
larmente sobre la Patagonia, de 300 
mil millones.

Pero Nación convocó para el mar-
tes a los ministros de Economía, por-
que Dujovne viajó a Washington y le 
han pedido que este año el déficit sea 
cero. Es decir que el ajuste sobre los 
trabajadores y las trabajadoras, sobre 
el pueblo argentino, deberá ser de 
600 mil millones de pesos”.

En cuanto a las propuestas que 
surgieron del encuentro, Vuoto sos-
tuvo que “hay una buena propuesta 
para hacer en este encuentro y es que 
nuestros senadores y diputados que 
no acompañen ninguna ley que vaya 
en contra del pueblo”.

“La gente no espera, los trabaja-
dores y las trabajadoras no esperan; y 
la Política que no entienda este con-
texto va a ser juzgada por la historia” 
insistió el intendente. Vuoto propu-
so inicialmente el acompañamiento 
a cinco medidas que llevaron como 
contrapropuesta al presidente Macri 
la gobernadora Rosana Bertone jun-
to a los gobernadores de La Pampa y 
Tucumán.

Explicó que “se propuso la sus-
pensión de la baja de las retenciones 
a la soja, restablecer las retenciones a 
la minería, restablecer el ingreso bru-
to a las grandes empresas que cambió 
la última reforma tributaria, restable-
cer el impuesto a la riqueza o bienes 
personales y suspender el ajuste por 
inflación para el impuesto a las ga-
nancias”.

Estas medidas permitían recu-
perar alrededor de 200 mil millones 
de pesos según manifestó el propio 
intendente, un tercio del recorte que 
planea llevar adelante el gobierno na-
cional que rondaría los 600 mil millo-
nes.

“Celebro este encuentro, estemos 
los que estemos, seamos los que sea-
mos. Prefiero un puñado de locos dis-
puesto a pelear por los intereses de 
la Nación antes que un grupo entre-
guista, que venga a la provincia y tire 
un discurso combativo y en Buenos 
Aires, apunados por la alfombra roja 
y el champan se arrodillen con los po-
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derosos” remarcó Vuoto.
Vuoto reivindicó a los diputados 

nacionales del Frente para la Victoria 
porque “nunca acompañaron abso-
lutamente nada que vaya en contra 
de los trabajadores y las trabajadoras 
de la Argentina”. Sobre este punto 
mencionó que en la bicameral se en-
cuentra para su tratamiento el recor-
te al fondo sojero y hay que trabajar 
para que los senadores patagónicos 
encuentren los consensos”.

Más propuestas

A su turno el diputado nacional 
Matías Rodríguez hizo hincapié en la 
cantidad de puestos de trabajo perdi-
dos y recordó que “se perdió el equi-
valente a unos 130.000 puestos de 
trabajo si hubiese sido este porcen-
taje en la provincia de Buenos Aires. 
Es el equivalente del golpe que está 
sufriendo nuestra provincia”.

Para Rodríguez “lejos de ir para 
atrás, o que el golpe nos inmovilice; 
no solamente Tierra del Fuego sino la 
Patagonia hemos visto una vez más, 
como lo ha hecho en la historia de 
nuestro país, se está levantando. Se 
está uniendo, está dando un ejemplo 
de lucha. Estoy convencido que el ac-
cionar va a ser replicado como lo han 
trasmitido otros intendentes, otros 
referentes del país.

El diputado puntualizó sobre las 
propuestas concretas para el docu-

mento final, “cosas que se repliquen 
en las diferentes cámaras. Naciona-
les, y provinciales y en los Concejos 
Deliberantes”.

“Algunas de ellas son un rechazo 
concreto al acuerdo con el FMI (Fon-
do Monetario Internacional) hoy si 
bien exigimos al presidente de la Na-
ción que revea la política monetaria, 
la política económica; sabemos que 
pasamos a estar condicionados por 
ese acuerdo que firmaron de espaldas 
al pueblo” relató Rodríguez.

Otra de las propuestas es “generar 
una vuelta a la soberanía energética 
que venía trayendo nuestro país. Re-
tomando la inversión pública”. Ro-
dríguez mencionó además que se po-
dría analizar el pedido de “reducción 
y pesificación de las tarifas de servi-
cios públicos. Que estos servicios se 
consideren un derecho básico para la 
población y que eso esté asentado en 
los documentos a generar”.

El diputado recordó que “tenemos 
un presidente de la Nación que nos 
critica porque nos vestimos con poca 
ropa dentro de nuestras casas, con lo 
cual es consecuente con el quite de 
derechos permanente que quiere ha-
cer en nuestra región”.

Regulación a los precios de los 
alimentos y otros bienes indispen-
sables también se encuentran den-
tro de las propuestas, además de la 
defensa concreta a la promoción 
industrial “no solamente en nues-

tra provincia sino en toda la región” 
dijo Rodríguez.

Paritarias libres y reclamo por 
el aumento de sueldo teniendo en 
cuenta que “hemos visto lastimado 
el salario de los argentinos en más 
de un 35%”. El resguardo de los fon-
dos de Seguridad Social es otra de las 
propuestas que planteó el diputado 
nacional quien apuntó que “el Estado 
Nacional tiene resto para financiarse, 
pero también tiene resto para rom-
per, que es en lo que se ha especiali-
zado este gobierno”.

El regreso al control de cambios 
y de mercados especulativos, en este 
punto Rodríguez cuestionó “la liber-
tad a países que nada tienen que ver 
con la Argentina. Lo del dólar a 40 y 
que se esté trasladando no solo a la 
comida, sino a los servicios. Que se 
haya dejado de vender hormigón, 
asfalto, acero. Que hayan dejado de 
proveer a las PyME y que haya pasado 
el deterioro del salario; debemos exi-
gir que se regule, que explique donde 
quieren ir”.

Por último, el parlamentario 
consideró que “lejos de ser una 
Patagonia Rebelde como quieren 
instalar, esta Patagonia va a ser re-
cordada como una Patagonia Pa-
triótica, como un Patagonazo que 
no solo va a quedar en la historia de 
la Argentina, sino que la va a resca-
tar, la va a sacar del pozo al cual nos 
quieren llevar”.

CRISIS NACIONAL

PATAGÓNICOS CERRARON FILAS CONTRA EL AJUSTE
En el marco del segundo encuentro patagónico que se desarrolló en Comodoro Rivadavia, Walter Vuoto abogó por la defensa de los 
intereses de la región y la resistencia al ajuste que pretende llevar el Gobierno Nacional. El diputado Matías Rodríguez apuntó contra el 
acuerdo firmado con el Fondo Monetario Internacional y aseguró que “el Patagonazo no solo va a quedar en la historia de la Argentina, 
sino que la va a rescatar”.
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RÍO GRANDE. El dirigente nacio-
nal Alberto Fernández mantuvo un 
encuentro con el intendente Walter 
Vuoto antes del inicio de la segunda 
reunión patagónica que se realizó 
este viernes en Comodoro Rivadavia. 
Dialogaron sobre las reuniones de 
la región patagónica que se inicia-
ron con el encuentro en Bariloche, 
la necesidad de defender los intere-
ses y frenar el brutal ajuste sobre el 
pueblo argentino y los sectores más 
necesitados. Fernández afirmó que 
la Patagonia “le está dando una gran 
lección al resto del país” al superar las 
diferencias y perseguir la defensa de 
la región.

Quien fuera jefe de Gabinete has-
ta el año 2008 bajo la presidencia 
de Cristina Fernández de Kirchner 
aseguró que Macri, con sus políticas 
“consolida el abuso porteño”. “Ojalá 
vuelva a florecer la rebeldía de esa 
Patagonia rebelde, porque fue una re-
beldía a favor de los desposeídos, una 
rebeldía con justicia. Ojalá se ponga 
de pie, no con violencia, sino para 
que el resto del país se dé cuenta de 
lo que está pasando”,

“La verdad que me da vergüenza 
como porteño que a ustedes les falten 
recursos, pero que Macri le haya re-
galado dos puntos de coparticipación 
a los porteños”, explicó.

Mostró y sinceró el contraste que 
se profundiza en el país a partir de las 
políticas que desarrolla la adminis-
tración Macri y desmintió que pueda 
existir paz con una brecha tan gran-
de en la distribución de ingresos per 
cápita. “No es verdad el Buenos Aires 
opulento con ingresos per cápita de 
Bélgica que pueda vivir en paz con 
otros lugares del mismo país que tie-
nen ingresos per cápita de Nigeria”.

Agradeció a los patagónicos por 
el encuentro y afirmó que se lleva 
un gran aprendizaje. “Tenemos que 
pensar en los que sufren, en los que 
menos tienen, en los que perdieron el 
trabajo. Este momento de la Argenti-
na nos exige que estemos juntos”.

“Han dado un paso importantísi-
mo para que el resto del país tome el 
ejemplo, para que la Argentina deje 
de maltratar a los que menos tienen. 
Debemos unirnos, a pesar de no ha-
ber estado en el pasado juntos”, dijo 
Fernández.

“Convoquen a otros, que todos 
estén, son patagónicos y a eso hay 

apuntar, nosotros no hacemos polí-
tica de acuerdo a lo que piensa cada 
uno, lo hacemos defendiendo inte-
reses. Abran los brazos, llamen a to-
dos”, concluyó.

Río Grande presente

En representación de Río Grande, 
la secretaria de Promoción Social, 
Analía Cubino, junto a la concejal Mi-
riam Mora, participaron del ‘Bloque 
Patagónico’ en Comodoro Rivadavia.

“Desde la ciudad de Río Grande, 
que ha sido decretada ‘Capital Nacio-
nal de la Vigilia por la gesta de Malvi-
nas’, salimos a generar cultura malvi-
nera, salimos a malvinizar. Nosotros 
somos provincia de Tierra del Fuego, 
Antártida e Islas del Atlántico Sur, lo 
venimos diciendo desde que asumió 
este gobierno, que siempre en sus 
avisos y mapas faltan las Malvinas y 
la Antártida”, enfatizó Mora.

Y remarcó: “Cuando hablamos de 
soberanía lo hacemos en defensa de 
la industria, del trabajo, de nuestros 
recursos. Cuando se cierran las fábri-
cas la gente no se queda deambulan-
do, decide volverse a sus provincias y 
nuestra ciudad queda como un de-
sierto”.

En este sentido, la Concejal dijo 
que “al momento de endeudarse con 
el FMI, el Gobierno lo hace en fun-
ción de los recursos que tiene la Pa-
tagonia, porque la Patagonia es la que 
termina pagando el endeudamiento 
del país”.

“Tenemos en la provincia de Tie-
rra del Fuego un gobierno que no ha 
hecho más que presentarse de ro-
dillas ante el Gobierno Nacional, así 
que tenemos nuestras complicacio-
nes internas, y a veces es bueno con-
tar las cosas que nos pasan, porque 
del discurso a la acción hay un trecho 
muy largo y nosotros lo hemos sufri-
do. En esta mesa hay dos legisladores 
que han acompañado las primeras 
leyes de ajuste que ha sufrido nuestra 
Provincia. Hemos sido el laboratorio 
del presidente. Han acompañado las 
leyes de ajuste, las leyes de quita de 
soberanía, han ajustado a los ex com-
batientes de Malvinas, les han qui-
tado las pensiones RUPE a personas 
con discapacidad, han permitido la 
represión y la han acompañado”, ma-
nifestó.

Mora finalmente resaltó que “la 

POLÍTICA

“LA PATAGONIA HA DADO UN PASO IMPORTANTÍSIMO 
Y ES EJEMPLO PARA EL RESTO DEL PAÍS”
El dirigente nacional Alberto Fernández mantuvo un encuentro con el intendente Walter Vuoto antes del inicio de la segunda reunión 
patagónica que se realizó este viernes en Comodoro Rivadavia. “La Patagonia ha dado un paso importantísimo y es ejemplo para el resto 
del país”, afirmó el dirigente.

ciudad de Río Grande, en el 2016, por 
decisión del Intendente acompaña-
do por el Concejo Deliberante, llevó 
adelante un recurso de amparo por 
los tarifazos. Me gustaría saber qué 
otra ciudad de la provincia lo hizo, si 
lo impulsó la misma Legislatura. Lo 
hemos hecho también con las asig-
naciones familiares, lo hacemos aho-
ra con el Fondo Solidario de la Soja”.

“En soledad Río Grande ha estado 
de pie, defendiéndose del ajuste, no 
sólo de Nación, sino de las medidas 
que lleva adelante el Gobierno Pro-
vincial”, concluyó.

Por su parte, la secretaria de Pro-
moción Social, DI Analía Cubino, se 
refirió a las palabras de la edil riogran-
dense y aseguró que “es verdad que 
Río Grande ha luchado en soledad, 
pero en soledad respecto a las otras 
ciudades de la Provincia, porque ha 
contado con el acompañamiento de 
la ciudadanía y de las organizaciones 
de la comunidad”.

“Nos tienen que dejar de vender 
que se acompañan estas medidas del 
Gobierno Nacional por la paz social 
y la gobernabilidad. Es solamente la 
paz de los que gobiernan el ajuste, 
porque no hay paz social si no hay co-
mida, si no hay trabajo, si no hay di-
nero para pagar el alquiler, si no hay 

escuela”, recalcó.
También la funcionaria dijo que 

“el Municipio continuará iniciando 
acciones y acompañando todas las 
propuestas que sean consecuentes 
con lo que pensamos y con lo que ve-
mos todos los días en la realidad de 
nuestra ciudad”.

En este sentido, recordó los am-
paros llevados adelante por el Mu-
nicipio de Río Grande junto a otras 
organizaciones y sectores contra el 
tarifazo del gas, contra la quita de las 
asignaciones familiares y contra el re-
corte del Fondo Federal Solidario.

Finalmente, Cubino dijo que “nos 
preocupa también que se esté nego-
ciando con los ministros de econo-
mía de 19 Provincias compensar la 
quita del Fondo Federal Solidario con 
los Fondos de Garantía de Anses, po-
niendo en peligro las jubilaciones ac-
tuales y futuras, por lo que nos opon-
dremos a esta medida”.

“Tenemos que seguir peleando 
por los derechos soberanos de los tra-
bajadores, por la soberanía energéti-
ca, tenemos que respetar y dejar de 
negar a los trabajadores despedidos. 
Los Gobernadores no deben sentarse 
a negociar con este régimen sino sen-
tarse a defender los derechos de las 
familias argentinas”, concluyó.

POLÍTICA

“LA PATAGONIA CONSOLIDA 
SU RECLAMO”

RÍO GRANDE. Las legisladoras 
provinciales Marcela Gómez y An-
gelina Carrasco (FpV) participaron 
del encuentro mantenido por el 
‘Bloque Patagónico’ en la ciudad 
de Comodoro Rivadavia, a la que 
asistieron diputados, senadores, 
legisladores provinciales, inten-
dentes, concejales, rectores de las 
universidades patagónicas y refe-
rentes sociales y sindicales de toda 
la Patagonia, con el objetivo de 
continuar trabajando en las accio-
nes para frenar el ajuste que viene 
llevando adelante el Ejecutivo Na-
cional.

Con la firmeza de demostrar la 
unidad de toda la región patagóni-
ca y rechazar el modelo de ajuste 

que lleva adelante La Nación, los 
distintos oradores hicieron un repa-
so de la crisis que sufre cada una de 
las provincias del sur. 

“La Patagonia trabaja en pro-
puestas concretas que reencaucen 
el rumbo con todos los sectores 
incluidos, donde no se le sean qui-
tadas las recomposiciones que le 
permitieron poblarla y custodiar 
los recursos que tanto aportan al 
país”, remarcaron las parlamenta-
rias.

Y señalaron que “el desafío que 
se plantea es mantener la unión 
Patagónica, sumar más sectores y 
regiones para poder revertir las me-
didas que van en contra de los tra-
bajadores y de la región”.



  TIEMPO FUEGUINO | 3 de Septiembre de 20184 | 

MIENTRAS DEFINE LOS CAMBIOS, EL GOBIERNO
SABE QUE NECESITA MÁS DE UN PERDÓN DEL FMI
Este fin de semana, antes de anunciar medidas fiscales, el presidente Mauricio Macri mantuvo múltiples reuniones con in-
tegrantes del gabinete en la Quinta de Olivos. Una de las medidas que podría anunciar es reimplantar retenciones -lo que 
ya generó un fuerte rechazo en el campo-, impulsar un fuerte ajuste en la estructura del estado y avanzar hacia el déficit 
cero, que estaría incluida entre las proyecciones acordadas con el Fondo.

BUENOS AIRES. La reestructuración 
y las figuras que conformarán el Gabinete 
nacional fueron motivo de múltiples y di-
versas versiones -y operaciones- duran-
te todo un domingo que será recordado 
como uno de los más caóticos en materia 
informativa. La misma incertidumbre y 
sobresaltos que tuvieron los argentinos 
el jueves pasado por la situación cambia-
ria, con el dólar desatado, se vivió hoy en 
el plano político, con un inusual desfile 
de nombres como potenciales ocupan-
tes del previsiblemente recortado equipo 
ministerial.

De esta forma, el Gobierno retomará 
el martes las negociaciones con el Fondo 
Monetario Internacional en una posición 
particularmente débil. No sólo deberá 
solicitar una reformulación del programa 
acordado a partir de los incumplimien-
tos incurridos a tan sólo un par de meses 
después de su inicio, sino que lo hará en 
un contexto de revuelo político dentro 
de la coalición gobernante. Tal vez como 
único descargo pueda argumentar que 
los errores de no fueron exclusivos de la 
Argentina, ya que los técnicos del FMI 
también fallaron en el diagnóstico y los 
instrumentos. 

El área más caliente de las versiones 
se concentró en el Palacio de Hacien-
da. Fueron intensos los trascendidos en 
cuanto a que su actual titular, Nicolás 
Dujovne, había presentado en más de 
una oportunidad su renuncia y que po-
dría llegar a ser reemplazado por Carlos 
Melconian.

Un estrecho colaborador del ex presi-
dente del Banco Nación y amigo del pre-
sidente Mauricio Macri señaló a ámbito.
com que, en materia económica, “hay 
una tarea en marcha que tiene que ser 
completar el actual equipo”, descartando 
de esta forma el desembarco, al menos en 
lo inmediato, de Melconian en el Gabine-
te. En medios oficiales se hacen distintas 
lecturas. Unos deslizan que Melconian 
habría puesto condiciones para hacerse 
cargo de las riendas de la economía que 
no fueron aceptadas por Macri.

Otros creen que Melconian habría 
decidido dar un paso estratégico al cos-
tado para dejar que Dujovne sea la “cara” 
de las malas noticias (el ajuste acordado 

POLÍTICA

con el Fondo Monetario Internacional) 
recayendo sobre él los costos políticos, 
para luego ir al ministerio. La historia ar-
gentina es pródiga en este tipo de relevos, 
como sucedió con el ex ministro Erman 
González, que hizo el “trabajo sucio” an-
tes de que asumiera Domingo Cavallo a 
comienzos de los noventa, o Jorge Remes 
Lenicov, en una circunstancia semejante 
antes del ingreso de Roberto Lavagna a 
principios del milenio.

Sobre el fin del día parecía confirma-
da la continuidad de Dujovne y por lo 
tanto sería el encargado de negociar con 
el FMI la reformulación del memorando 
de entendimiento. Cabe señalar que ya se 
va en camino de incumplir hasta con las 
metas previstas en el peor escenario (de-
nominado adverso) en el acuerdo vigente.

En este sentido, los primeros adelan-
tos de las consultoras privadas hablan de 
un rango de inflación que tranquilamente 
puede situarse entre el 5 y el 7% en sep-
tiembre, tornando ilusorio al techo de 
32% anual acordado con el Fondo. Las 
previsiones privadas resultan inciertas 
en medio de la turbulencia cambiaria, 
pero ya se está hablando de una inflación 
anual en el rango del 35 al 40% hacia di-
ciembre.

Otro tanto sucede con el crecimiento. 
Ya el gobierno reconoció que habrá una 
caída en la actividad en este año, pero el 
efecto negativo de los últimos embates 
del dólar y las tasas de interés tornan po-
sible un escenario en el que la caída extre-
ma de 1,3% en el producto bruto interno 
del año pueda llegar a ser superada.

Dujovne ya anticipó la semana pasada 
que el entendimiento con el Fondo pasa-
ría por una mayor disposición del crédito 
de 50.000 millones de dólares acordado - 
adelanto de los desembolsos - a cambio 
de un mayor ajuste fiscal.

En el acuerdo suscripto con el Fon-
do en julio pasado se estipuló que, entre 
otras medidas, que se demoraría la imple-
mentación de la reforma impositiva para 
2020 como forma de apuntalar los ingre-
sos y mantener en 25,5% las retenciones 
a las exportaciones de soja. Los últimos 
trascendidos dan cuenta no sólo de la de-
cisión de ir en este sentido, sino también 
en aumentar la carga tributaria sobre de-

terminados sectores.
El memorando de entendimiento 

también plantea la necesidad de reducir 
los subsidios a la energía y el transporte. 
En este capítulo el gobierno enfrenta un 
serio problema ya que buena parte de es-
tas actividades están vinculadas al dólar 
y la reciente devaluación obligaría a ajus-
tes de tarifas difíciles de soportar por los 
consumidores.

También se señala en este acuerdo, el 
compromiso de ajustar hasta 8 % los pa-
gos en salarios del sector público para el 
período junio 2018 - junio 2019, una meta 
que choca de frente con una inflación 
que supera el 30% anual.

El compromiso también contempla 
una fuerte reducción de las transferencias 
discrecionales a las provincias, reducción 
de la obra pública y venta de activos del 
Estado, todos temas que demandan una 
compleja negociación política.

Pero, en lo inmediato, uno de los as-
pectos que más inquieta en los mercados 
financieros es la forma que finalmente 
adopte la política cambiaria. El Fondo 
Monetario Internacional limitó el accio-
nar del Banco Central de la República 
Argentina en cuanto a su margen de in-
tervención en la plaza cambiaria. Y si bien 
las restricciones originales fueron flexi-
bilizadas, en el mercado no queda claro 
cuál es el poder de fuego de la autoridad 
monetaria. Despejar este interrogante es 
clave, toda vez que la primera urgencia 
para el gobierno es frenar la corrida cam-
biaria.

Anuncios
La fuerte suba del dólar, que implicó 

un avance del 35,5 por ciento durante 
agosto, en medio de una economía con la 
totalidad de sus variables en rojo, obligó 
a la administración de Mauricio Macri a 
tener que replantear el rumbo y la direc-
ción de la política económica. 

Una buena para el Gobierno es que 
este lunes es feriado en los Estados Uni-
dos por la celebración del Día del Traba-
jador, con lo que recortará sensiblemente 
la actividad a nivel local.

Este fin de semana, antes de anunciar 
medidas fiscales, el presidente Mauricio 
Macri mantuvo múltiples reuniones con 

integrantes del gabinete en la Quinta de 
Olivos y con la gobernadora bonaerense, 
María Eugenia Vidal, y el jefe de Gobierno 
porteño, Horacio Rodríguez Larreta, para 
evaluar el escenario actual. 

Una de las medidas que podría anun-
ciar es reimplantar retenciones -lo que ya 
generó un fuerte rechazo en el campo-, 
impulsar un fuerte ajuste en la estructura 
del estado y avanzar hacia el déficit cero, 
que estaría incluida entre las proyeccio-
nes acordadas con el Fondo.

“Los anuncios serán determinantes 
para poder estabilizar el tipo de cambio 
o no (incluso debería bajar), pero inde-
pendientemente de ellos el Banco Central 
debería mantener el esquema de 3 subas-
tas diarias”, indicó el analista cambiario, 
Christian Buteler. 

Luego de los anuncios, Dujovne viaja-
rá a los Estados unidos para negociar con 
el FMI y definir detalles de los adelantos 
de dinero que el Gobierno pidió días atrás.

La semana pasada, el Presidente dio a 
conocer que el país pidió al FMI “adelan-
tar” un desembolso.

“La última semana hemos tenido 
nuevas expresiones de falta de confianza 
en los mercados, específicamente sobre 
nuestra capacidad de lograr financia-
miento para 2019”, indicó el mandatario 
en un breve mensaje grabado desde Oli-
vos.

Para el ex presidente del Banco Cen-
tral, Mario Blejer el Gobierno debería im-
pulsar “un acuerdo temporario de precios 
y salarios” para “frenar la espiral de au-
mentos”.

“Habría que buscar una forma, aun-
que sea temporaria, porque permanen-
temente es muy difícil y no tiene efecto, 
de parar este espiral. Para eso, tiene que 
haber un acuerdo de salario y precios, 
buscar un acuerdo de congelación o eli-
minación de aumento de los precios por 
un periodo corto”, indicó el experto. 

Por su parte, la directora Gerente del 
Fondo Monetario Internacional (FMI), 
Christine Lagarde, subrayó que ante “las 
condiciones más adversas del mercado 
internacional”, las autoridades “trabaja-
rán para revisar” el plan económico del 
Gobierno con el objetivo de “fortalecer a 
la Argentina”.
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POLÍTICA

MELELLA: “EL PAÍS ESTÁ SUFRIENDO EL IMPACTO 
NEGATIVO DEL MODELO ESPECULATIVO FINANCIERO”

RÍO GRANDE. “El país está sufrien-
do el impacto negativo del modelo es-
peculativo financiero”, insistió Melella 
-consultado por la prensa- al entender 
que “no se sale de la crisis con ajuste. Se 
sale con inversión”.

Para el Jefe Comunal lo que necesi-
ta el país es “dinamizar la industria y la 
economía”, y terminar con la especu-
lación financiera, “no podemos seguir 
dependiendo de la bicicleta financiera, 
es momento de ver hacia las economías 
regionales, ampliar la matriz productiva 
y darle mayor dinamismo a nuestra in-
dustria. Es momento de invertir, no de 
especular”.

En este sentido, Melella recordó 
que el Municipio está diseñando el Pre-
supuesto 2019 el cual será un “presu-
puesto real, austero y con impacto en la 
cuestión social”.

Al hacer referencia a los parámetros 
que seguirá dijo que “vamos a buscar el 
año que viene un mayor impacto en la 
cuestión social, en la generación de em-

pleo, además lo deportivo y cultura, que 
es contención, inclusión y promoción”.

“Vivimos momentos complicados. 
Ojalá el Gobierno Nacional encuentre 
la salida y podamos ver una luz de espe-
ranza, hoy lo vemos muy complicado”, 
insistió el profesor Melella.

“Un dólar a casi 40 pesos nos afecta 
mucho a todos los fueguinos. Porque 
aumentan los precios de los alimentos a 
la par, por ejemplo. A nosotros nos pasa 
que por ciertos insumos que queremos 
comprar o algún equipamiento no nos 
dan precio, y eso es complicado”, fina-
lizó.

El intendente Gustavo Melella renovó su preocupación por las consecuencias de las políticas económicas aplicadas por el Gobierno nacional, 
considerando que “ya es hora de dar vuelta la página y apostar por el modelo productivo”. Y remarcó: “Un dólar a casi 40 pesos nos afecta mu-
cho a todos los fueguinos porque aumentan los precios de los alimentos a la par, por ejemplo”.

“Vivimos momentos 
complicados. Ojalá el 

Gobierno Nacional encuentre 
la salida y podamos ver una 

luz de esperanza, hoy lo 
vemos muy complicado”, 

insistió el intendente 
Gustavo Melella.
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 “SACAR EL DINERO 
DEL PAÍS POR LAS 

CONDICIONES 
ECONÓMICAS NO SOLO 
ME SORPRENDE (PARA 
MAL) DE ALGUIEN qUE 
LEvANTA LA BANDERA 

DE LA SOBERANÍA 
NACIONAL y POPULAR 
SINO TAMBIéN qUE ME 
SORPRENDE DESPUéS 

DE LA ExPERIENCIA DEL 
Ex PRESIDENTE”.

POLÍTICA

TRAS CRÍTICAS A BERTONE, GORBACZ DESTACÓ 
QUE STEFANI “SE HAYA DESPERTADO DE LA SIESTA”

RÍO GRANDE. “Stefani no apare-
ció cuando nos recortaron el Fondo 
de la Soja, ni cuando nos ajustaron 
las asignaciones, ni cuando recorta-
ron los fondos del FONAVI y la Pro-
vincia tuvo que poner $600 millones 
para que las obras no se paren” re-

El ministro Jefe de Gabinete Leonardo Gorbacz respondió a los dichos del Diputado de Cambiemos Héctor “Tito” Stefani celebrando que 
“se haya despertado de la siesta, ya que hace un año fue electo y no presentó ni un solo proyecto que defienda a los fueguinos”.

cordó el funcionario, y que tampoco 
“nos defiende ahora que nos están re-
cortando en vacunas y en los progra-
mas de salud que quieren transferir a 
la Provincia, tampoco nos defendió 
cuando nos recortaron el gas y ahora 
uno de sus ministros nos viene a de-
cir que tenemos que recortar $100 mil 
millones más y tampoco nos defien-
de” sostuvo Gorbacz.

El Jefe de Gabinete manifestó que 
“el Diputado tiene que salir a explicar 
esta situación, a explicar por qué el 
dólar está a 40 pesos y por qué hacen 
ajuste en el gasto público y no en la 
minería o en sector exportador de la 
soja, que es el que más ganó en este 
año”.

Respecto a la acusación de ‘falta de 
patriotismo’ expresada por el Diputa-
do Stefani en referencia a la goberna-
dora Rosana Bertone, Gorbacz señaló 
que “me sorprende que hable de pa-
triotismo cuando la Gobernadora se 
peleaba con el Gobernador ilegítimo 
de las islas y él (Stefani) ni siquiera 
apareció” y agregó que “no puede ha-

blar de patriotismo cuando su Gobier-
no firmó un acuerdo para entregarle el 
Mar Argentino a los ingleses para que 
puedan venir a robar, pescar y llevarse 
el petróleo de nuestras islas”.

“La Gobernadora analiza bien las 
cosas y que hoy la provincia esté a flo-
te es gracias a ella, que tiene el man-
dato popular de cuidar los intereses 
de Tierra del Fuego y los fondos que 
son nuestros y mantienen el nivel de 
inversión pública y el nivel de empleo, 
ya que Nación cortó todos los fondos” 
aseguró y remarcó que “todas las obras 
se mantienen gracias a esos fondos y 
tenemos que cuidarlos”.

Qué dijo Stefani
Por gacetilla de prensa, el diputado 

Héctor Stefani criticó a la gobernadora 
Rosana Bertone por sugerir que podría 
depositar en el exterior los 200 millo-
nes de dólares obtenidos por la colo-
cación de bonos de deuda. 

“El país está pasando un momento 
de suma dificultad y el Gobierno, in-
cluso pese a las dificultades externas 

como la devaluación de las monedas 
en muchos países, está tomando las 
medidas a su alcance para poder traer 
tranquilidad, disminuir la incerti-
dumbre y esquivar una crisis produc-
to de un país desfinanciado con 30% 
de pobres que nos dejaron”, señaló 
Stefani. 

Y criticó que “en ese contexto, el 
intento de Bertone por argumentar 
el giro al exterior de los fondos de los 
fueguinos es una gravísima impru-
dencia que no hace más que perjudi-
car a la provincia y al país”.

“La Gobernadora pretende ahora 
girar al exterior los fondos que no son 
de ella, sino que le pertenecen a cada 
argentino que vive en la provincia 
para que pueda vivir mejor y aspirar a 
tener un proyecto de vida ahí”, agregó. 

Y cerró: “Sacar el dinero del país 
por las condiciones económicas no 
solo me sorprende (para mal) de al-
guien que levanta la bandera de la so-
beranía nacional y popular sino tam-
bién que me sorprende después de la 
experiencia del ex presidente”.
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Municipio de la Ciudad de Río Grande
PROVINCIA DE TIERRA  DEL FUEGO

REPÚBLICA  ARGENTINA

CITACIÓN

La Dirección Municipal de Tierras, dependiente de Participación y 
Gestión Ciudadana, cita a los herederos de quien en vida fuera la 
Sra. Lebtun Lincoman Luisa del Carmen D.N.I. Nº 93.008.474 para 
que en el término de 60 (sesenta) días a partir de la notificación 
se presente en el Expte. Letra. “B” Nº 0086/1997, por la que se 
tramita la adjudicación del predio fiscal denominado Sección 
“H”, Macizo 110, Parcela 12, sito en la calle Ministro Fernando 
García Nº 53 de esta ciudad, acompañando los originales y/o 
copias certificadas de los instrumentos legales que acrediten el 
carácter invocado (partidas de nacimiento, partida de defunción) 
y efectúen petición concreta en cuanto por derecho corresponda, 
suspendiéndose el procedimiento que se tramita hasta ese 
entonces, bajo apercibimiento de continuar el tramite según su 
estado.

CIUDAD

EL CUARTEL CENTRAL DE 
USHUAIA CUENTA CON NUEVO 
EQUIPAMIENTO INFORMÁTICO

La Asociación Civil de Bombe-
ros Voluntarios de Ushuaia recibió, 
por parte del vicegobernador Juan 
Carlos Arcando, nuevas computa-
doras para ser utilizadas en el cuar-
tel Central. Este equipamiento ten-
drá actualizado el Sistema Único 
de Registro de Bomberos (RUBA).

Arcando señaló que la entrega 
de las computadoras surgió a par-
tir de una reunión con la Comisión 
Directiva, oportunidad en la que 
“nos comunicaron que necesita-
ban algunos materiales para desa-
rrollar la tareas que a diario llevan 
a cabo, y hoy cumplimos con ese 
compromiso que teníamos con los 
bomberos”.

Días atrás, el Vicegobernador 
mantuvo un encuentro con el re-

presentante de la Asociación Civil 
de Bomberos Voluntarios de Us-
huaia, José Abdala, con quien se 
interiorizó sobre la utilización del 
RUBA.

RUBA, sintetiza y agrupa la in-
formación, en un registro único 
y propio del sistema nacional de 
Bomberos Voluntarios.

Además, arroja indicadores que 
servirán para la toma de decisiones, 
de conformidad con la Ley nacional 
Nº 25.054, la que regula la misión y 
organización del Sistema Nacional 
de Bomberos Voluntarios en todo el 
territorio nacional y su vinculación 
con el Estado nacional, a través de 
la Dirección Nacional de Protección 
Civil del Ministerio de Seguridad de 
la Nación.

La Asociación Civil de Bomberos Voluntarios de Ushuaia reci-
bió, por parte del vicegobernador Juan Carlos Arcando, nuevas 
computadoras para ser utilizadas en el cuartel Central. Este 
equipamiento tendrá actualizado el Sistema Único de Registro 
de Bomberos (RUBA).

INTERÉS GENERAL

CAME REALIZARÁ EL FORO “LA PYME 
FUEGUINA, UN FUTURO POSIBLE”

RÍO GRANDE. El vicepresidente 
primero de la Cámara Argentina de la 
Mediana Empresa (CAME) anunció 
que el próximo 13 y 14 de setiembre 
se va a llevar a cabo en Río Grande y 
Ushuaia, respectivamente, el “Foro 
la Pyme Fueguina, un futuro posible” 
que contará con “expositores naciona-
les e internacionales”.

Navarro explicó, en FM Del Pueblo, 
que se trata de un encuentro “adecua-
do a la necesidad de Tierra del Fuego 
y tiene distintas visiones orientas a 
cómo articular con políticas de me-

diana y largo plazo junto con el sector 
público y el sector privado para el desa-
rrollo y la dinamización de las Pymes” 
por lo que invitó a los interesados a 
“llamar a la Cámara de Comercio e ins-
cribirse”.

Navarro destacó que se trata de 
una propuesta “de nivel internacional 
y la hemos podido traer acá para que 
tengan, los fueguinos, de participar de 
algo adaptado a las necesidades nues-
tras” por lo que “invitamos a todos los 
sectores Pymes a participar” y recordó 
que el evento se va a llevar a cabo “en 

el Gran Hotel de la ciudad de Río Gran-
de”.

Navarro revindicó la propuesta 
dado el contexto que vive el país en-
tendiendo que “no solo las Pymes sino 
la sociedad toda viene sufriendo un 
esquema que a lo largo repercute” in-
cluso “este Foro uno de los temas que 
trae es tener una sociedad inteligente 
en la construcción de la economía y la 
intención es articularlo con el sector 
público”, por lo que  “estamos hablan-
do con el Municipio de Río Grande y 
las áreas que tienen que ver con el de-
sarrollo económico de la Secretaría de 
la Producción y también con el Gobier-
no”.

Además, reveló Navarro, “vamos 
a invitar a los Concejales y todos los 

El evento se llevará a cabo en Río Grande y en Ushuaia durante los días 13 y 14 de setiembre. Está orientado a todos los sectores de la economía 
y en especial a la pequeña empresa. “Es de nivel Internacional” señaló el vicepresidente primero de la CAME y aseguró también que se busca 
involucrar al sector público. 

representantes públicos vinculados 
al tema y todos los representantes del 
sector económico como para ver si po-
demos lograr una política de Estado 
para el desarrollo de las posibilidades 
económicas”.

También anunció que estarán, en 
el evento “representantes de las econo-
mías regionales para ver cómo pode-
mos ayudar a los sectores productivos 
primarios para fortalecer este sector 
también”.

Navarro insistió en la necesidad de 
que existan “políticas públicas orienta-
das a empresas locales que tengan im-
pacto en la economía local y no como 
nos ha pasado históricamente que apa-
recen empresas de otros lugares y las 
ganancias reboten en otros lugares”.
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INTERÉS GENERAL

“MUJER DESTACADA”: DISTINGUIERON 
A 24 MUJERES DE TIERRA DEL FUEGO

USHUAIA. Este viernes en un even-
to organizado por la Federación In-
ternacional de Mujeres por la Paz y la 
Fundación Espera por la Vida, se des-
tacó a 24 mujeres de Ushuaia, Tolhuin 
y Río Grande por su trabajo y dedica-
ción en la provincia.

La Presidenta de la Fundación Es-
pera por la Vida y Coordinadora en 
Tierra del Fuego de la Federación In-
ternacional de Mujeres por la Paz, Ma-
ría de los Ángeles Musumeci explicó a 
Tiempo Fueguino “el objetivo es desta-
car a la mujeres por su trabajo cotidia-
no y callado, poder ponerlo en relieve 
para que se lo conozca y valore”.

Consultada sobre cómo surgió la 
idea, ella sostuvo “este año recibí una 
distinción en el Senado de la Nación, 
junto con otras muchas mujeres, por 
mi trabajo con la Fundación y la con-
cientización acerca de la importancia 
de donar médula ósea, en ese marco 
también me nombraron coordinadora 
provincial de la Federación de Mujeres 
por la Paz”.

Y agregó “me pareció interesante 
replicar el evento en Tierra del Fue-
go, así que se lo propuse a la referente 
nacional de la Federación, Elena Pa-
niagua, y ella me autorizó a realizar el 
evento. A través de la postulación de 
vecinos y vecinas se eligieron 24 mu-
jeres para ser destacadas por su labor”.

“Organizamos el evento con la co-
laboración de muchísima gente y fue 
muy lindo, las participantes pudie-
ron contar brevemente el trabajo que 
realizan y conocerse entre sí” desta-
có Musumeci. Se trata de 24 mujeres 
que trabajan en diferentes ámbitos, 
algunas deportistas, otras figuras im-

portantes de la cultura local, mujeres 
que trabajan en el voluntariado social, 
periodistas y madres de niños y niñas 
con leucemia, que esperan o han en-
contrado su donante compatible.

“Hemos destacado a estas mujeres 
pero hay muchas más, la idea es poder 
seguir replicando este evento, distin-
guirlas por su trabajo y poder sumar 
a instituciones y hombres también” 
explicó la coordinadora en Tierra del 
Fuego.

La Fundación Espera por la Vida, 
que preside  y fundó María Musume-
ci, trabaja para concientizar y difundir 
acerca de la donación de médula ósea. 
Lo hace usando el atletismo como he-
rramienta, como ella misma dice “co-
rriendo por sus príncipes y princesas” 
que esperan un donante compatible.

En este marco, el Coordinador del 
CUCAI (Centro Único Coordinador 

de Ablación e Implante) TDF, Eduardo 
Serra, anunció que a partir de este lu-
nes también se podrán registrar como 
donantes de médula en la Clínica San 
Jorge. El proceso consiste en la dona-
ción de una unidad sangre con la que 
posteriormente se hace el registro con 
el que luego se buscan personas com-
patibles.

Así mismo Musumeci contó que se 
encuentra trabajando en un proyecto 
de ley para que todas aquellas per-
sonas que donan sangre ingresen al 
registro de donantes de médula salvo 
que expresen lo contrario, utilizando 
el mismo sistema que la denominada 
ley Justina de donación de órganos. 

La Federación Internacional de 
las Mujeres por la Paz, fue creada en 
2015 y comenzó a entregar el reco-
nocimiento de ‘Mujer Destacada’ o 
‘Grandes Maestras’ en alusión al gra-

do más elevado que se otorga en artes 
marciales, bajo el lema ‘Toda Mujer es 
una Gran Maestra’. “El reconocimiento 
comenzó a otorgarse en Asia, cuando 
llega a la Argentina, se decide ampliar 
la distinción, no solo a las mujeres que 
de desempeñaban en artes marciales 
sino a aquellas que hicieran una labor 
solidaria” cerró Musumeci.  

La mujeres destacadas por su labor 
social fueron: Ángeles Gómez, Beatriz 
Pintos, Belén Juárez, Cindy Ríos, Ceci-
lia Blanco Alarcón, Constanza Ojeda, 
Daniela Cuello, Elba Morán, Jaqueli-
ne Fuentes Hernández, Silvia Palomo, 
Lorena Noemí Reynoso, Paola Agüero, 
Norma Lezcano, Sofía Oviedo, Natalia 
Caso, Nilda Núñez, Mónica Sándali, 
Mirta Kaszuba, Juli Detlejsen, Mer-
cedes Arce, Sandra Aravena, Selenia 
Guerrero, Silvana Minue y Macarena 
Rebolledo.

La Fundación “Espera por la Vida” reconoció el trabajo social, deportivo y solidario de 24 mujeres de Ushuaia, Tolhuin y Río Grande. Fue en una 
ceremonia realizada en la capital fueguina, con apoyo de la Federación Internacional de Mujeres por la Paz.  
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UNIVERSIDAD TOMADA

“LA EDUCACIÓN DEL PUEBLO NO SE VENDE, SE DEFIENDE”

RÍO GRANDE. Desde el jueves a 
última hora, estudiantes de la Uni-
versidad Nacional de Tierra del Fue-
go (UNTDF) mantienen tomada la 
sede Thorne (ubicada en esta ciudad) 
en defensa de la universidad pública, 
coincidiendo con la decisión de estu-
diantes de distintas casa de altos es-
tudios del resto del país.  

La medida, que se mantendrá por 
72 horas, desde que fue votada en 
asamblea ha recibido innumerables 
muestras de apoyo por parte de dis-
tintas organizaciones estudiantiles, 
gremiales y sociales. 

En las últimas horas se dio a co-
nocer el “comunicado oficial de la 
Asamblea extraordinaria del claustro 
estudiantil UNTDF” que señala que 
“el día 30 de agosto de 2018 se cons-
tituye en Asamblea extraordinaria, 
el claustro estudiantil mediante el 
alcance del porcentaje normado de 
adhesiones previsto en el estatuto 
estudiantil. La misma representa el 
órgano supremo de los estudiantes 
y por ende la asamblea se constituye 
como legitima, representativa y so-
berana. Por decisión asamblearia, es-
tudiantes de la UNTDF tomaron por 
72 horas la sede en Thorne 302 de Río 
Grande, en legitimo reclamo en de-
fensa de la Universidad Pública, laica 
y gratuita”.

En el texto la asamblea se informa 
que “es necesario recordar que lo que 
impulsa y motiva la lucha estudian-
til que hoy emprendemos recae en 
las acciones políticas que se dan en 
un contexto nacional y provincial de 
ajuste económico y social: el acuerdo 
por parte del gobierno nacional con 
el Fondo Monetario Internacional; 
la propuesta de techo salarial do-
cente de sólo el 15%; la persecución 
a docentes y maestres; la represión a 
trabajadores en las tomas de Univer-
sidades en diferentes puntos del país; 
el recorte al presupuesto; la interven-
ción al IPES Florentino Ameghino 
–Ushuaia- y el desmantelamiento al 
IPES Paulo Freire –Río Grande-; la 
pérdida de trabajo en el sector pri-
vado y el vaciamiento del Estado en 
sus puestos de trabajo; el recorte a la 

La medida fue votada en asamblea y recibió muestras de apoyo por parte de distintas organizaciones estudiantiles, gremiales y sociales. 
“Las asambleas estudiantiles son legítimas, soberanas y democráticas y los reclamos que llevamos son una dimensión constitutiva de 
nuestra realidad como universidad en marcado en la normativa y reglamentación vigente”, señalaron a través de un comunicado.

REMATE DE AUTOMOTORES  POR EJECUCION DE
PRENDA (Art. 39-Ley 12.962)

La Martillera Pública  Aurelia Liliana  Medina, Mat. 12-Fª 03-Tª 1, hace sa-
ber por el término de tres días que por cuenta y orden de HSBC BANK ARGEN-
TINA  S.A. (Acreedores Prendarios art. 39 de la Ley 12.962) y conforme Art. 585 
del Código de Comercio, rematará el día 15 de Septiembre de 2018, a las 15 ho-
ras en el domicilio sito en calle Edison Nº  1250  de ésta ciudad de Río Grande 
siendo su exhibición el día 15 de Septiembre en el horario de 10 a 15 horas, en 
dicho domicilio, los siguientes bienes:

1) Un (1) Automotor, marca HYUNDAI, tipo SEDAN 5 puertas, modelo 
ATOS PRIME GLS, año 2007 y en el estado en que se encuentra.-

2) Un (1) Automotor, marca VOLKSWAGEN, tipo SEDAN 4 puertas, modelo 
POLO 1.6 16V, año 2016  y en el estado en que se encuentra.-

3) Un (1) Automotor, marca VOLKSWAGEN, tipo SEDAN 4 puertas, modelo 
VOYAGE 1.6, año 2016 y en el estado en que se encuentra.-

4) Un (1) Automotor, marca PEUGEOT, tipo SEDAN 5 puertas, modelo 308 
ACTIVE 1.6, año 2016  y en el estado en que se encuentra.-

5) Un (1) Automotor, marca CHEVROLET, tipo SEDAN 5 puertas, modelo 
CRUZE 1.8 LTZ, año 2014  y en el estado en que se encuentra.-

SIN BASE – AL CONTADO Y AL MEJOR POSTOR – SEÑA 20% - COMISION 
10%- 1% Sellado de Ley.-

El comprador deberá depositar el 80% de Saldo a las 48 horas de la Subasta 
en el domicilio sito en calle Edison Nº 1250 de la ciudad de Río Grande, en el 
horario de 16 a 20 horas, bajo apercibimiento de darse por perdidas  las sumas 
abonadas a la Entidad Vendedora. Las operaciones se realizarán en PESOS. La 
entrega de los Automotores se realizará previo pago total. Las deudas por Pa-
tentes, Multas y Gastos de Transferencia y demás Impuestos estarán a cargo 
exclusivo del comprador, quién deberá constituir domicilio dentro del radio 
de la Provincia de Tierra del Fuego. Subasta sujeta a la aprobación de la Enti-
dad Vendedora.-

Para ser publicado en Boletín Oficial de la Provincia y Diario de Mayor cir-
culación.

Río Grande,  30  de  Agosto  de 2018.-

                                                                  Fdo. Aurelia Liliana Medina
                                                                        Martillero Público

investigación en ciencia y tecnología; 
la devaluación del peso nacional en-
tre otras”.

Asimismo en el texto se explica 
que “En este contexto de ajuste eco-
nómico nacional, en la universidad 
se ve reflejado a través de la falta de 
presupuesto, con un recorte mayor 
a $3000 millones correspondientes 
a todas las universidades del país, 
repercute directamente en la cues-
tión salarial docente, la inversión en 
infraestructura, la investigación, las 
becas estudiantiles, entre otras cues-
tiones primordiales que hacen al fun-
cionamiento de nuestra  universidad.

Nosotres les estudiantes sostene-
mos que es importante que nuestras 
autoridades pongan en mesa de dis-
cusión la situación que vivimos día a 
día en la UNTDF, entre las que desta-
camos: el total desacuerdo con la pro-
funda brecha salarial entre docentes y 
cargos de gestión; la escasez de fondos 
para proyectos de investigaciones, 
ayudantías y becas; la gestión de pa-
santías en sede Río Grande; el funcio-
namiento discontinuo de la biblioteca 
y la necesidad de una mejor gestión y 
administración del material biblio-
gráfico; la garantía de la continuidad 
del espacio destinado a lectura y estu-
dio. Del mismo modo, exigimos a los 
órganos de gobierno den tratamiento 
y aprobación al proyecto de Fondo 
Solidario presentado por el claustro 
estudiantil y modifiquen el reglamen-
to de becas y sala multiedad”.

Desde la Asamblea manifestaron 
que “Por último y respondiendo a los 
funcionarios nacionales les decimos 
que las asambleas estudiantiles son 
legítimas, soberanas y democráticas 
y los reclamos que llevamos son una 
dimensión constitutiva de nuestra 
realidad como universidad en marca-
do en la normativa y reglamentación 
vigente. 

A 100 años de la reforma el mani-

fiesto liminar sigue más vigente que 
nunca y les estudiantes sostenemos 
que los dolores que nos quedan son 

las libertades que nos faltan. La edu-
cación del pueblo no se vende, se de-
fiende”.

LA FUNCIONARIA 
DETALLÓ qUE, “vAMOS 
CITANDO A LOS vECINO 
POR MACIzOS, DONDE 

vAMOS vIENDO LAS 
DIMENSIONES y TRAEN 

LA DOCUMENTACIÓN qUE 
DEMUESTRA qUE NO hAN 
TENIDO OTRA POSIBILIDAD 

hABITACIONAL EN LA 
CIUDAD”.
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TAXIS O REMISES: EL DEBATE SIGUE EN REDES SOCIALES
Los concejales Raúl von der Thusen y Paulino Rossi se cruzaron en las redes sociales. El proyecto del Municipio para que remiseros puedan 
pasarse al servicio de taxis fue el eje de la discusión pública. Con críticas de ambos lados, los protagonistas aclararon que “fue con respeto”.

RÍO GRANDE. En las dos últimas 
semanas el Concejo Deliberante fue 
escenario de un fuerte debate sobre 
un proyecto de Ordenanza presentado 
por el Municipio para crear “el Registro 
de Titulares de Licencias de Remises 
con intención voluntaria de trasladar-
se al Servicio Público de Taxis”.

El proyecto generó reacciones en 
ambos sectores del transporte de pa-
sajeros con dos concejales tomando 
partido por una o u otro. Von der Thu-
sen aseguró, desde el momento mis-
mo de presentado el proyecto, que “el 
Municipio quiere terminar con el ser-
vicio de remis en Río Grande”, el con-
cejal Paulino Rossi en tanto, negó esa 
posibilidad y defendió la propuesta del 
Municipio. Remiseros y taxistas se en-
columnaron detrás de uno u otro edil.

El proyecto, finalmente no logró a 
tratarse dado que la sesión se poster-
gó para el viernes 7 del corriente, sin 
embargo el sábado el concejal Raúl 
von der Thusen le dio nuevos bríos a la 
discusión al poner en las redes sociales 
una encuesta preguntando: “Estas de 
acuerdo que desaparezca el servicio de 
remis como quiere la Municipalidad”?

Las respuestas de los vecinos fue-
ron variadas y de diferentes tonos al-
gunos evidenciando falta de informa-
ción, otros con agresiones verbales 
impropias de una sociedad democrá-
tica, algunos apoyando y otros recha-
zando la propuesta del Municipio, 

pero también se involucró en el debate 
el concejal Paulino Rossi que respon-
dió a la pregunta de la encuesta: “Un 
irresponsabilidad esta encuesta men-
tirosa y tendenciosa. ¿Desde cuándo 
ejercer la libertad de elegir es hacer 
desaparecer?”.

Una hora después von der Thusen 
respondió a su par: “Es mentira que el 
proyecto de la municipalidad dice que 
de pasarse un remis a taxi esa licencia 
de remis se elimina? Dejemos que la 
gente se exprese libremente, hagamos 
que sea normal esa metodología, escu-
chemos a los vecinos!!! ellos nos pagan 
el sueldo y nos tienen que decir qué 
hacer o que no. Esto no es en contra de 
nadie, es tratar de mejorar el servicio” y 
sugirió: “si la pregunta está mal redac-
tada, te invito a que hagas una encues-
ta en los mismos términos en tus redes 
sociales, redactada de la manera que 
entiendas que es mejor. Es una buena 
práctica escuchar a la gente”.

Rossi la siguió: “Preguntas mal ob-
tenés malas respuestas. Una pregunta 
falaz no busca informarse.

Si también se permite que los taxis pa-
sen a ser remises se estaría eliminando los 
taxis” a lo cual von der Thusen respondió 
que “eso no dice el proyecto de ordenan-
za. Si lo dijera la discusión quizás sería 
otra, o no. La realidad hoy es otra”. 

Así que Rossi anunció que “quéda-
te tranquilo, va a decir eso, lo vamos a 
incorporar nosotros, en vez de vender 

miedo nosotros encontramos solucio-
nes con responsabilidad”. 

El debate siguió un par de horas 
más y hasta generó comentarios en 
otros usuarios de las redes sociales 
pero los protagonistas del cruce acla-
raron que “se hizo con respeto”.

El proyecto

La propuesta del Municipio de Río 
Grande es su artículo 1 establece la 
creación del “Registro de Titulares de 
Licencias de Remises con intención vo-
luntaria de trasladarse al Servicio Pú-
blico de Taxis” por lo que en el artículo 
2 establece que dicho registro durará 
solo por 30 días corridos con intención 
voluntaria de trasladarse al Servicio 

Público de Taxis”. Y vencido ese plazo 
“quienes no se hayan inscripto no po-
drán solicitar el traslado al Servicio Pú-
blico de Taxis”. Y también dispone, en 
el proyecto que “los nuevos titulares de 
licencia de taxis podrán incorporarse 
en asociaciones ya existentes, confor-
mar nuevas asociaciones o cámaras”.

Y además “queda establecido que 
las Licencias de Remises que se tras-
laden de forma voluntaria al Servicio 
Público de Taxis, no serán reemplaza-
das por nuevas habilitaciones” y entre 
otras cosas, sostiene que “para poder 
inscribirse en el registro de pases, cada 
solicitante deberá acreditar su carácter 
de licenciatario del servicio de remis, 
sin perjuicio del cumplimiento de las 
demás normativa vigente”.

GOBIERNO

NACIÓN Y PROVINCIA 
ACORDARON EL TRASPASO 
DEL PREDIO DE LA DPE

BUENOS AIRES. La gobernadora 
Rosana Bertone regularizó el viernes 
la titularidad de un terreno del Estado 
nacional que era utilizado por el Go-
bierno fueguino, pero cuyo traspaso 
nunca se había oficializado por escri-
tura pública.

“Desde el inicio de mi gestión esta-
mos tratando de regularizar los títulos 
de propiedad de tierras que eran del 
Estado Nacional y que están en ma-
nos de la provincia de Tierra del Fuego 
pero que nunca se confeccionaron las 
escrituras que habilitan la titularidad 

del bien” explicó la Gobernadora.
“En este caso se trata de un terreno 

donde se encuentra una subestación 
transformadora en Ushuaia de la Di-
rección Provincial de Energía y que 
nunca se había hecho la transferencia” 
detalló.

Por este motivo, en presencia del 
Escribano General de la Nación, Car-
los D´Alessio, “el Estado Nacional ce-
dió a la Provincia, de manera gratuita y 
por escritura pública, este predio que 
nosotros ya poseíamos”, concluyó la 
Mandataria.

Comunicado Nuestra Biblioteca Popular 
Se comunica la suspensión de la Convocatoria a Asamblea General 
Ordinaria de “Nuestra Biblioteca Popular” a efectuarse el próximo 03 de 
septiembre del corriente año a las 19.00 hs. Por razones de fuerza mayor. 
La misma se llevará a cabo próximamente mediante reunión con asociados.
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RÍO GRANDE. Al cierre de la se-
mana pasada el legislador de la UCR - 
Cambiemos, Pablo Blanco aseguró, en 
el programa “Laberintos” que el Go-
bierno de la provincia no ha remitido 
las últimas ejecuciones presupuesta-
rias y aseguró que “la única que tengo 
es del mes de marzo - abril” aunque a 
través de algunas informaciones “se ha 
publicado que Tierra del Fuego ha re-
vertido la situación deficitaria que te-
nía que se publicó en algunos medios 
nacionales esta situación.” Aunque 
también reconoció haber visto “decla-
raciones de autoridades del Ministerio 
de Economía” en cuanto a que “esa 
afirmación no tiene en consideración 
la amortización de la deuda”.

Por lo tanto a los efectos de aclarar 
esta situación “espero el regreso del 
Ministro de Economía para juntarnos 
y afinar un poco los números de las 
últimas ejecuciones presupuestarias 
que hemos solicitado y estamos espe-
rando recibir”.

Y si bien “hasta ahora los ingresos 
tanto provinciales como nacionales 
están por encima de lo presupuesta-
do” de acuerdo a la ejecución del pri-
mer trimestre, “también es cierto que 
después de esa fecha han sucedido 
una serie de cosas y hay negociaciones 
que se están llevando a cabo y en al-
gunos casos la provincia ha dejado de 
recibir recursos como lo es lo concer-
niente al Fondo Solidario Federal”, por 
lo que “esto amerita analizar la situa-
ción con más profundidad”.

Fondo Solidario 

Por otra parte el legislador opinó 
que la decisión del Gobierno nacional 
de eliminar el Fondo sojero “interpreto 

que lo que ha querido decir el gobierno 
nacional es que al crearse este Fondo 
tenía un fin específico que era repar-
tirse parte de la recaudación que las 
provincias habían dejado de percibir 
producto del 15% que indebidamente 
se le venía reteniendo”, y “con poste-
rioridad a la asunción de este Gobier-
no (por el de Macri) ese 15% comenzó 
a devolverse y hoy prácticamente ya se 
está devolviendo el 10% y el año que 
viene vamos a estar en el 12% y esas es 
una de las razones por la que sostienen 
que la provincia está recibiendo mayo-
res recursos”.

Además, “te3niendo en cuenta la 
inflación del 30% y algunos ajustes, la 
recaudación nacional que la provincia 
está recibiendo esta por sobre la pau-
ta inflacionaria”, aunque “no coincido 
con el Gobierno nacional yo creo que 
el Fondo de la Soja estaba contempla-
do en el Consenso Fiscal y en el caso 
Tierra del Fuego aprobó su presupues-
to, al igual que los Municipios, en base 
a esos recursos que ingresaban y que a 
mitad de año dejen de ingresar segu-
ramente va a generar inconvenientes”.

Con relación a las asignaciones fa-
miliares Blanco aseguró estar en des-
acuerdo con la decisión de Nación de 
darles de baja y si bien “hasta ahora se 
pudo frenar” dicha decisión, también 
destacó que es necesario analizarlo en 
su conjunto y aseguró que a partir de 
la gestión de Macri “no solo no bajaron 
sino que en el medio aumentaron por-
que cuando salió el Decreto 702, la Na-
ción tenía la asignación de 3400 pesos 
y hoy son 3600 y un poco más”.

Pero insistió en que a su entender 
“es pertinente que la región patagóni-
ca tenga un diferencial en cuanto a la 
asignación y que se siga respetando” 

pidió al tiempo que agregó el compro-
miso de “trabajar en este sentido y no 
como algunos que baten el parche y se 
quejan y presentan recursos judiciales 
cuando ellos ni siquiera pagan el 50% 
de las asignaciones que paga Nación” 
por lo que “es fácil ver la paja en el ojo 
ajeno y no la viga en el propio y hay que 
ver que la Nación paga 3400 pesos por 
hijo y acá se paga 900 pesos y el lógico 
que me queje pero también habría que 
readecuar los números para readecuar 
la asignación”.

Industria 

Con relación a la situación de la in-
dustria Blanco aseguró que el Gobier-
no nacional no tomó ninguna medida 
contra la industria de Tierra del Fuego 
entendiendo que “la industria de Tie-
rra del Fuego el problema que tiene 
es la pérdida del consumo que es ge-
neral, no es una medida en particular 
contra el régimen de Tierra del Fuego” 
y si bien aseguró estar preocupado por 
el futuro del régimen de promoción 
consideró que “el déficit está de parte 
nuestra que no trabajamos porque hay 
que trabajar, en el marco del convenio 

que se firmó, el punto cuarto del que 
nadie se acuerda” el cual establece que 
“las iniciativas que la provincia debe-
ría presentar para la prórroga o no del 
régimen de promoción industrial, to-
dos esperamos que papá Nación tome 
la decisión cuando hay muchas cosas 
que dependen de nosotros”.

Y aunque reconoció que “hay ini-
ciativas por parte de la provincia, no 
las desconozco, pero creo que el con-
venio involucra a diferentes sectores 
y la propuesta debe ir consensuadas 
entre todos los sectores que integran la 
industria y no solamente de parte del 
Ejecutivo de turno”.

Y sentenció que “lo que ocurra con 
el régimen, dentro de cinco años, de-
pende de nosotros y de que nos pon-
gamos a trabajar en este sentido”. 

Por otra parte el legislador de la 
UCR - Cambiemos, más allá de las di-
ficultades, el rumbo que está tomando 
el gobierno nacional, que es difícil, que 
no sabe explicar, que muchas veces está 
ausente para decir cuáles son las difi-
cultades y como se tiene que avanzar, 
creo que estamos trabajando para ha-
cer un país que se hable con la verdad y 
que sea un país diferente y sostenible”.

BLANCO: “MÁS ALLÁ DE LAS DIFICULTADES, SE ESTÁ 
TRABAJANDO PARA UN PAÍS QUE SEA SOSTENIBLE” 
El legislador de la UCR-Cambiemos, Pablo Blanco, fue crítico con algunas decisiones del Gobierno nacional aunque aseguró que lleva “el rumbo 
correcto”. Además reclamó información sobre ejecución presupuestaria a la provincia y criticó la falta de consenso para presentar alternativas 
para la continuidad del régimen de “promoción industrial”. También criticó a quienes reprochan a Nación por las asignaciones familiares pero 
“acá pagan 900 pesos por hijo y Nación paga 3600”, recordó. 

Municipio de la Ciudad de Río Grande
PROVINCIA DE TIERRA  DEL FUEGO

REPÚBLICA  ARGENTINA

CITACIÓN

La Dirección Municipal de Tierras, dependiente de Participación 
y Gestión Ciudadana, cita a los herederos de quien en vida 
fuera la Sra. Alvarado Cárcamo Zenobia C.I. Nº 20.348 para 
que en el término de 60 (sesenta) días a partir de la notificación 
se presente en el Expte. Letra. “B” Nº 0086/1997, por la que se 
tramita la adjudicación del predio fiscal denominado Sección “A”, 
Macizo 48, Parcela 20, sito en la calle 25 de mayo Nº 1171 de 
esta ciudad, acompañando los originales y/o copias certificadas 
de los instrumentos legales que acrediten el carácter invocado 
(partidas de nacimiento, partida de defunción) y efectúen petición 
concreta en cuanto por derecho corresponda, suspendiéndose 
el procedimiento que se tramita hasta ese entonces, bajo 
apercibimiento de continuar el tramite según su estado.

Municipio de la Ciudad de Río Grande
PROVINCIA DE TIERRA  DEL FUEGO

REPÚBLICA  ARGENTINA

CITACIÓN

La Dirección Municipal de Tierras, dependiente de Participación 
y Gestión Ciudadana, cita a los herederos de quien en vida fuera 
el Sr. González Sánchez Bernardo D.N.I N.° 92.877.812, para 
que en el término de 60 (sesenta) días a partir de la notificación 
se presente en el Expte. Letra “G” 1556/1997, por la que se 
tramita la adjudicación del predio fiscal denominado Sección “H”, 
Macizo “98”, Parcela “18”, sito en la calle E. Sampay N° 45 de 
esta ciudad, acompañando los originales y/o copias certificadas 
de los instrumentos legales que acrediten el carácter invocado 
(partidas de nacimiento, partida de defunción) y efectúen petición 
concreta en cuanto por derecho corresponda, suspendiéndose 
el procedimiento que se tramita hasta ese entonces, bajo 
apercibimiento de continuar el trámite según su estado.
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CHICOS DE LA ESCUELA N°21
GANARON CONCURSO 
NACIONAL DE TURISMO

RÍO GRANDE. El concurso impul-
sado el año pasado por el Ministerio 
de Turismo de la Nación y acompaña-
do por el INFUETUR y el Ministerio 
de Educación provincial, tuvo como 
ganador a nivel nacional a los sextos 
grados de la Escuela Nº 21 “Provincias 
Unidas” de Río Grande, con su pro-
yecto “Sentir la Antártida es proteger 
nuestro patrimonio y cuidar a la hu-
manidad”. 

El pasado viernes, los 24 estudian-
tes acompañados por docentes de la 
institución y por la Jefa del Dpto. de 
Coordinación y Gestión del INFUE-
TUR en Río Grande, Lic. Alejandra 
Montelongo, quién lideró el proyecto 
en la zona norte de nuestra provincia, 
concretaron su viaje a El Calafate. 

En este marco, la secretaria de Po-
lítica Interna del Instituto Fueguino 
de Turismo, Lic. Sivia Gigli, despidió 
en el Aeropuerto Internacional Malvi-
nas Argentinas al grupo de alumnos y 
maestros, felicitándolos nuevamente 
por el trabajo realizado, el cual fue se-
leccionado entre 293 escuelas prima-
rias pertenecientes a 13 jurisdiccio-
nes del país.

“Una vez más los estudiantes 

fueguinos ponen en valor al Conti-
nente Blanco a través de excelentes 
trabajos”, expresó la funcionaria co-
mentando que “hoy están viajando 
a visitar el Parque Nacional Los Gla-
ciares, uno de los sitios declarado 
Patrimonio Mundial por la UNESCO 
en nuestro país, y es un merecido re-
conocimiento a una labor realizada 
en grupo, con una propuesta original 
donde identificaron y describieron el 
patrimonio natural, incluyendo un 
enlace con la Escuela Provincial N° 38 
ubicada en Base Esperanza de la An-
tártida Argentina”.

Es importante recordar que en el 
2017 INFUETUR y la cartera edu-
cativa provincial implementaron el 
Programa Nacional “Turismo, Pa-
trimonio y Escuela”, realizando 18 
talleres en los sextos grados de es-
cuelas primarias de la Provincia con 
el fin de promover la valoración del 
patrimonio natural y cultural como 
pilar fundamental de la actividad tu-
rística.

Cabe destacar que el premio ob-
tenido por parte de MINTUR se hizo 
efectivo a través de la Agencia de Via-
jes Tolkar Turismo.

POLÍTICA

PROYECTO ANTIDOPING: 
“QUERER IMPONER NO ES LA 
BASE DE LA DEMOCRACIA”, 
REPROCHÓ EUGENIA DURÉ

RÍO GRANDE. En su cuenta de 
Twitter, la concejal Eugenia Duré 
cuestionó las declaraciones de su 
par Paulino Rossi, quien criticó la 
presentación de un proyecto ‘anti-
doping’ para funcionarios alterna-
tivo firmado por cinco de los siete 
concejales.

La propuesta de Rossi, que con-
taba con el apoyo de Alejandro 
Nogar, no fue tratada en sesión, 
motivando el malestar del concejal 
de la UCR, que calificó de “vergon-
zosa” la presentación de un nuevo 
proyecto.

“Hay una clara intención de ha-
cerle creer a los vecinos y vecinas 
que nos oponemos al antidoping y 
la realidad es que no. Eso es men-
tirle a la gente. Eso es subestimar-
nos a las mujeres en el debate”, tui-

teó Duré a raíz de las declaraciones 
de Rossi.

Y detalló, en un segundo tuit: 
“Pedimos adherir a la Ley Provincial 
1233, pero lo único que se buscó 
fue el rédito personal sin respetar 
la propuesta presentada por la ma-
yoría de los concejales, 5 de 7. Eso 
no es tener capacidad de diálogo y 
consenso; querer imponer no es la 
base de la democracia”.

“Lo único q se quiso fue aprobar 
un proyecto propio, sin consenso, 
sin debate y mucho menos sin un 
trabajo con las áreas específicas de 
salud y prevención de adicciones, 
a las que nunca se las convocó. Eso 
no es querer resolver el tema de fon-
do. Eso es oportunismo”, sostuvo la 
edil del FpV.

A través de su cuenta de Twitter, la concejal Eugenia Duré cues-
tionó las declaraciones de su par Paulino Rossi, quien criticó la 
presentación de un proyecto ‘antidoping’ alternativo por parte 
de cinco ediles durante la última sesión ordinaria. “Lo único q 
se quiso fue aprobar un proyecto propio”, sostuvo Duré.
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RIO GRANDE. Alrededor de las 20 
horas, se produjo un violento acciden-
te de tránsito en la ciudad de Río Gran-
de. 

El siniestro ocurrió sobre el cruce 
de calles Pellegrini y 20 de Junio, en 
el ingreso a la conocida “Rotonda del 
Cemep”. Allí un vehículo utilitario, Re-
nault kangoo de color roja, chapa pa-
tente AB 900 OC, la cual se encontraba 
al mando de Fernando Quiroga de 46 
años, no se percató a tiempo de la pre-
sencia de un joven ciclista en el sector, 
quien al no poder esquivarlo, terminó 
arrollándolo de forma accidental. 

Rápidamente personal policial, 
bomberos voluntarios y de la sanidad 
se hicieron presentes en el lugar, quie-
nes brindaron asistencia al joven, el 
cual presentaba lesiones de conside-
ración. Allí se procedió a la inmoviliza-
ción, para su posterior traslado hacia el 
Hospital Regional Río Grande.

Tras el accidente, personal de la Di-
visión de Policía Científica se hizo pre-

PERMANECE EN COMA

JOVEN CICLISTA FUE 
ARROLLADO POR UN
VEHÍCULO UTILITARIO
 Un violento accidente se produjo sobre la rotonda del Cemep en 
horas de la noche del sábado en Río Grande. Allí un ciclista fue 
arrollado por un vehículo utilitario. La víctima permanece interna-
da en Terapia Intensiva con un coma farmacológico inducido. 

HABRÍA SIDO INTENCIONAL

UN AUTOMÓVIL FUE CONSUMIDO 
POR UN INCENDIO EN TOLHUIN 
 TOLHUIN. En horas de la madru-

gada del domingo, personal de bom-
beros debió trasladarse hacia la zona 
del barrio Isla del Sur de la ciudad de 
Tolhuin, donde se informó de un in-
cendio. 

El siniestro ocurrió pasadas las 06 
horas, donde por razones que aún se 
intentan establecer, un automóvil To-
yota comenzó a incendiarse. 

Rápidamente personal bomberil 
se trasladó hasta el sector, constatan-
do la situación, por lo que comenza-
ron con el trabajo de extinción del 
fuego, el cual había envuelto a todo el 

EL CONCEJO CONVOCA A DEBATE CIUDADANO
El Concejo Deliberante informa que se realizará Debate Ciudadano el día lunes 3 de 
septiembre de 2018 a las 13:00 horas respectivamente en la Sala de Comisiones del Concejo 
Deliberante sita en Gobernador Paz y Piedrabuena a efectos de tratar los siguientes asuntos: 
DEBATE CIUDADANO
308/18 proyecto de ordenanza referente a establecer el sentido único de circulación vehicular 
en dirección este – oeste en la calle Soberanía Nacional desde la intersección con calle 
Aristóbulo del Valle hasta Eva Perón; 
661/18 proyecto de ordenanza referente a establecer que los automóviles cuyo sistema de 
propulsión se desarrolle a base de energías no contaminantes, vehículos híbridos y vehículos 
eléctricos, obtendrán una reducción en el pago del Impuesto Automotor equivalente al 50% 
del mismo; 
656/18 y 360/18 proyecto de ordenanza referente a crear el Fondo Municipal de concientización 
y educación vial;
1.	 907/17 proyecto de ordenanza referente a autorizar al Departamento Ejecutivo Municipal 

a entregar en donación 300 matafuegos a familias que habiten los sectores altos.

Preside: concejal Juan Manuel Romano

sente en el lugar, quienes procedieron 
a realizar el corte parcial de las calles 
a fin de llevar adelante las pericias ac-
cidentológicas de rigor. 

Según informaron fuentes policia-
les, el ciclista fue identificado como 
Leandro Ariel Orozco de 26 años, 
quien sufrió traumatismo de tórax y 
fractura de cráneo, por lo que debió 
ser inducido en un coma farmacoló-
gico.

Pedido de dadores de sangre
En las últimas horas comenzó a 

circular un mensaje a través de todas 
las redes sociales sobre un pedido con 
suma urgencia de dadores de sangre. 

Sería de cualquier grupo y factor 
a partir de las siete de la mañana en 
el Hospital Regional Río Grande para 
el joven Orozco que fuese atropellado 
con su bicicleta por la Renault Kangoo 
y que permanece internado en coma 
farmacológico, dado a que su estado 
de salud es sumamente delicado.  

vehículo en cuestión de minutos. 
El fuego habría comenzado en el 

sector trasero del vehículo y de allí co-
menzó a avanzar, provocando daños 
totales. 

Una vez controlada la situación y 
extinguido el fuego, personal policial 
y de bomberos comenzaron a realizar 
las pericias de rigor, constatándose 
que el ígneo se habría originado de 
manera intencional. 

Afortunadamente no hubo que la-
mentar personas heridas. Por el mo-
mento se investiga los causales del 
atentado sobre el vehículo. 
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JUICIO POR ABUSO SEXUAL

CONDENARON A LIENDRO A 8 AÑOS DE
PRISIÓN POR ABUSO 

RIO GRANDE. Tal como se espe-
raba, pasadas las 13.30 horas del vier-
nes, finalizó el juicio oral y no público 
contra un sujeto acusado de haber 
abusado sexualmente de su ex pareja, 
con quien mantenía una prohibición 
de acercamiento por situaciones de 
Violencia de Género.

Luego de que los magistrados ofre-
cieran al imputado dar a conocer sus 
últimas palabras previo a la lectura 
del veredicto, en las cuales el acusado 
nunca mostró arrepentimiento, los 
jueces comenzaron a deliberar sobre 
la sentencia. 

Así fue que el Tribunal Oral en lo 
Criminal del Distrito Judicial Nor-
te resolvió condenar a Andrés Pablo 
Liendro a la pena de 8 años de prisión 
por considerarlo autor penalmente 
responsable de los delitos de “Amena-
zas” dos hechos y “Abuso sexual con 
acceso carnal” en dos oportunidades 
en concurso real, en perjuicio de su ex 
pareja.

Finalmente, los miembros del Tri-
bunal integrado por los jueces Da-
niel Borrone, Eduardo López y Pablo 
Martín Bramati informaron que los 
fundamentos y lectura íntegra de la 
sentencia se dará a conocer el próxi-
mo viernes 7 de septiembre de 2018 a 
las 14 horas en la sede de Tribunales. 

Fiscal conforme 
Una vez finalizado el juicio, el Fis-

cal Jorge López Oribe se mostró con-
forme con la condena impuesta por el 
Tribunal al acusado Liendro. 

Indicó que “El Tribunal compar-
tió la hipótesis que sostenía la acusa-
ción”. Asimismo, explicó que la acu-
sación se basó en “principalmente los 
dichos de la víctima. El Estado tiene 

La Justicia resolvió condenar a Andrés Pablo Liendro a la pena de 8 años de prisión. Se lo encontró responsable de haber abusado sexual-
mente de su ex pareja y amenazarla mientras se encontraba embrazada de 8 meses. 

obligaciones reforzadas en cuanto a 
este tipo de víctimas, víctima mujer 
o víctima niño y viene toda una suge-
rencia a nivel internacional de que no 
hay que corroborar la versión de ellos, 
sino que ya hay que considerarlo que 
es válida la declaración de la víctima, 
salvo que surja algo muy evidente en 
cuanto a que perjudique al imputado. 
Sobre la base de toda esa declaración, 
es que se basó la acusación y hacien-
do hincapié en todos los anteceden-
tes violentos. Fue una relación de mu-
chos años, hubo muchos episodios 
violentos en los cuales intervino la 
Justicia de su lugar de origen (ambos 
provienen de la provincia de Salta)”. 
El Dr. López Oribe aclaró que “se le 
solicitó a la Justicia los expedientes 
por violencia doméstica. Sobre la 
base de ello, fue que se le dio mayor 
respaldo a lo que ya alcanzaba, que 
era la declaración de la damnificada”.

Por otro lado, el representante del 
Ministerio Público Fiscal explicó que 
la pena se solicitó “teniendo en cuen-
ta que el acusado no es un misógino, 
que odia a las mujeres, sino que es 
está aprendido así, es algo cultural 
que ya lo tiene desde chico. Eso se 
evaluó y se tuvo en cuenta a la hora 
de pedir la condena ajustada al caso”. 

Por otro lado, agregó que “la mujer 
es una víctima de violencia domésti-
ca, de violencia de género desde tem-
prana edad, ya desde la infancia se 
vio expuesta a hechos violentos”. En 
cuando a las secuelas psicológicas, 
indicó que “obviamente quedan ras-
gos, principalmente se hizo hincapié 
sobre las pericias psicológicas que 
se efectuaron sobre la víctima en los 
perjuicios sufridos en la violencia de 
género sistemática. Los cuales justa-

mente tapaban los posibles indicios 
o daños por el abuso, formaban todo 

parte de un mismo combo”, conclu-
yó el Fiscal Jorge López Oribe. 

GOBIERNO

LA POLICÍA EVITÓ SAQUEOS 
E IDENTIFICÓ RESPONSABLES

La Brigada de Delitos Complejos 
de la Policía provincial logró desba-
ratar una organización que preten-
día llevar adelante saqueos a super-
mercados de Ushuaia. A través de un 
grupo de whatsapp, bajo el nombre 
de “SaqueoANONIMA(inflacion)” y 
del cual se distribuyó un enlace para 
sumarse a dicho grupo, se incitaba a 
los integrantes a cometer delitos.

El secretario de Seguridad Javier 
Eposto informó que Personal poli-
cial de la División Delitos Comple-
jos Ushuaia realizó diversas averi-
guaciones a los fines de establecer 
quien o quienes serían administra-
dores de dicho grupo, o los referen-
tes del mismo. Así se pudo dar con 
tres sujetos de entre 18 y 23 años de 
edad, que incitaban recurrentemen-
te a los demás miembros del grupo a 
cometer estos saqueos.

Como consecuencia de ello se 
instruyó el Sumario de Prevención 
Policial Nro. 008/18-DDCU “J”, ca-
ratulado “INFRACCION ARTICULO 
209 DEL CODIGO PENAL ARGENTI-
NO”, con intervención del Juzgado 
de Instrucción Nro. 1 del D.J.S. del 
Dr. Javier de Gamas Soler, Secretaría 

Penal del Dr. Sergio PEPE. Una vez 
anoticiado sobre el hecho, el Ma-
gistrado dispuso el allanamiento de 
tres domicilios vinculados con cada 
uno de los sospechados.

Cumpliendo la orden judicial, 
efectivos de la Brigada de Delitos 
Complejos Ushuaia allanó los tres 
domicilios ubicados en el Barrio 640 
Viviendas, identificando a los sos-
pechados y secuestrando evidencia 
que los vincula a la causa.

Eposto señaló que “estamos ante 
un hecho organizado por personas 
que no tienen necesidades socia-
les sino que sólo buscaban generar 
caos y romper la paz social” y agregó 
que “nosotros como Estado estamos 
haciendo acciones concretas para 
reforzar los programas de desarro-
llo social para las personas que lo 
necesitan y en ningún caso vamos 
a permitir que se cometan delitos y 
que se use la necesidad de la gente 
para otros fines que nada tienen que 
ver con lo social”

La Policía provincial continúa 
trabajando en la identificación del 
resto de los integrantes del grupo de 
Whatsapp.
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CICHERO SE LLEVÓ LA TRAVESÍA MARTIAL
La tercera edición de la Travesía Martil se realizó el paso sábado en la capital provincial con la organización del Club Andino Ushuaia. 
Federico Cichero se apropió de la prueba más extensa.

USHUAIA. Con la presencia de 
unos 30 especialistas de montaña, 
el pasado sábado por la mañana, a 
pleno sol, se llevó adelante la terce-
ra edición de la Travesía Martial con 
la organización a cargo de la Subco-
misión de Montaña del Club Andino 
Ushuaia (CAU).

La propuesta deportiva tuvo tres 
modalidades: esquí de travesía, split-
board y raquetas, partiendo el grupo 
desde la antigua pista Wallner frente 
a la sede de la institución deporti-
va. Los exponentes salieron con di-
rección a la pista Francisco Jerman, 
atravesaron la misma y ascendieron 
hacia la base del Martial tomando 
luego el ascenso al mismo. En el mi-
rador del Martial se produjo el des-
censo de las distancias menores.

Más allá de tratarse de una com-
petencia se vivió bajo un clima ame-
no donde poco importaba quién es-
tuviese aventajando en la ocasión. 
Reinó un evidente deseo de supera-
ción personal entre los especialistas, 
que disfrutan en amplitud el solo 
contacto con la montaña, siendo un 
momento único y de pleno encuen-
tro con la naturaleza.

El ganador de la prueba más exi-
gente, con esquíes de travesía, fue 
Federico Cichero, quien completó 
el trayecto en 2hs 04min 19s segui-
do por Ignacio Naguila y Rodofo Fe-
hrmann, que emplearon 2:32:54 y 
2:52:56, respectivamente. Es tanto, 
Jimena Fehrmann fue quien se apro-
pió de la cita competitiva femenina.

Por su parte, en la modalidad 
raquetas, el vencedor de la jornada 
fue Sergio Tagliapietra que concluyó 
la travesía en 1:19:34, mientras que 
Martín Cichero y Marcelo Palacios 
completaron el podio de la rama 
masculina. En las Damas, Macarena 
Canchi se impuso en el segmento en 
1:36:52 y, por detrás, ingresaron a la 
línea de sentencia, que estuvo ubica-
da en la base del Martial, las atletas 
de montaña Marina Azurmendi y 
Laura Baldoni, quienes escoltaron a 
la joven atleta ushuaiense.

Por último, en el tramo Promo-
cional, Ricardo Hlopec junto a Paula 
Vigliarolo encabezaron las posicio-

nes de la categoría en sus respectivos 
segmentos.

Propuesta novedosa
Tras la competencia, el atleta us-

huaiense Federico Cichero, gran 
protagonista de la cita deportiva del 
glaciar Martial, destacó la novedosa 
propuesta deportiva, en la que “vas 
atravesando lugares que son increí-
bles, felicito a la organización porque 
es una magnífica iniciativa”.

“Es una propuesta muy interesan-
te, más allá de la competencia en sí, es 
un evento que capitaliza al máximo 
los lugares de la ciudad de Ushuaia, 
así que siempre es bueno poder estar y 
participar”, reconoció Cichero, quien 
además agregó que “el ambiente que 
rodea a la gente de montaña es muy 
sano y el clima es totalmente relajado 
y divertido a la hora de venir a com-
partir”.

“Ushuaia cuenta con lugares in-
creíbles y el Martial, en particular, es 
fantástico; y aquellos que hacen esquí 
de travesía los pueden aprovechar a 
diario; bueno de estos eventos, es que 
se les brinda la posibilidad a todos de 
contemplarlos y disfrutarlos”, aseveró 
el ganador de la prueba.

Este deporte, por el esquí de trave-
sía, “no lo hago cotidianamente; pero 
me sirvió mucho como preparación 

para otras carreras que se vienen en 
el calendario”, aseguró Cichero, que 
desde hace tiempo viene incursio-
nando en las carreras de aventura y 
tiene un semestre competitivo carga-
do de competencias en esta segunda 
etapa del presente 2018.

Ambiente entre amigos
La ganadora de la prueba Promo-

cional, Paula Vigliarolo, resaltó el cli-
ma distendido de la jornada deporti-
va. “Se vive diferente, entre amigos”, 
subrayó la deportistas, que aseveró 
que “es una marcha aeróbica diferen-
te en la que tenés el contacto con el 
bosque y la nieve; uno se fusiona con 
la montaña y te quita todo el estrés”.

“Esta es la segunda vez que me 
toca participar y las sensaciones son 
únicas. Hay que animarse y anotarse, 
porque es una experiencia inigua-
lable”, expresó la participante, con 
muestras palpables de felicidad tras 
haber asistido a la prueba.

Carrera para toda la familia
“Fueron unos 12 kilómetros, 

aproximadamente, de un recorrido 

extenso y exigente, que por suerte, 
contamos con la nieve producto de la 
nevada registrada en los últimos días 
previos a la competencia”, firmó Mar-
celo Donozo, integrante de la Subco-
misión de Montaña del CAU.

Donozo indicó que son modalida-
des que recién se están instaurando 
en las competencias locales, y a me-
dida que transcurren las ediciones y 
los eventos, se van incrementando los 
adeptos a estas disciplinas que persi-
guen el disfrute de la montaña.

La puesta en escena es nítida y cla-
ra; y ese objetivo de contar “con atletas 
de elite y familias enteras, se ve plas-
mado en la carrera; y eso colma todas 
las expectativas”, mencionó Donozo, 
quien ya cerró la acción competitiva 
de la Subcomisión de Montaña del 
CAU, en 2018, tras la realización de la 
Travesía Martial.

“Nuestro fuerte son las capacita-
ciones y cursos de perfeccionamien-
to; y en la temporada organizamos 
dos eventos de travesía: Travesía 
Krund y Travesía Martial; y con esto ya 
concluimos nuestra actividad compe-
titiva en el presente año”, concluyó 
Donozo.
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LA GOBERNADORA 
ROSANA BERTONE FUE LA 
ENCARGADA DE vALIDAR 

EN LAS úLTIMAS SEMANAS 
LAS NEGOCIACIONES y 
CONFIRMAR EL APOyO 

PROvINCIAL A ESTE NUEvO 
EvENTO INTERNACIONAL.

USHUAIA SERÁ LA SEDE DE LA MARATÓN 
DE MONTAÑA MÁS IMPORTANTE DEL MUNDO

DEPORTES

USHUAIA. Luego de una rigurosa 
y competitiva selección, cuyo proceso 
duró más de un año, la ciudad de Us-
huaia fue seleccionada para albergar 
al capítulo sudamericano de la Ultra 
Trail Mont Blanc, la más importante 
del mundo en este rubro de carreras 
de montaña.

Así lo anunció el Gobierno de la 
Provincia, a través del Instituto Fue-
guino de Turismo, que fue el organis-
mo encargado de llevar adelante esta 
postulación.

La gobernadora Rosana Bertone 
fue la encargada de validar en las úl-
timas semanas las negociaciones y 
confirmar el apoyo provincial a este 
nuevo evento internacional, que 
atraerá corredores y turismo de elite 
cuando empieza la temporada baja 
en la ciudad capital de la Provincia. Al 
respecto, la gobernadora destacó que 
“es un evento muy importante para 
nosotros, por su prestigio, por su visi-
bilidad, por los valores que propone. 
Haber sido elegidos entre varias ciu-
dades de Sudamérica nos llena de or-
gullo. Estoy segura de que el turismo, 
el comercio, y todas las actividades 
vinculadas al deporte en la naturaleza 
se verán fortalecidos”, señaló la pri-
mera mandataria.”.

El presidente del INFUETUR, Luis 
Castelli, manifestó su alegría por ha-
ber logrado esta selección: “Fue un 
proceso muy exigente, en donde los 
organizadores vinieron tres veces a 
nuestra provincia a recorrer lugares y 
circuitos, chequear infraestructura y 
capacidad logística, y conversar con 
distintos actores vinculados con la 
actividad para sumarlos a la organiza-
ción”, manifestó.

El funcionario fue uno de los ora-
dores hoy en la conferencia de prensa 

en Chamonix, Francia, en representa-
ción de la Gobernadora. Allí se comu-
nicó oficialmente el evento, previsto 
para los primeros días de abril de 
2019. Ya numerosos medios interna-
cionales especializados están refle-
jando la noticia.

“Es una satisfacción muy gran-
de poder concluir estas iniciativas 
de forma exitosa. La Gobernadora 
me instruyó para que hagamos todo 
lo posible para traer el evento y por 
suerte hemos podido lograrlo, gracias 
al trabajo y el apoyo de muchas per-
sonas. Desde el Ministro de Turismo 
de la Nación, Gustavo Santos, el Se-
cretario de Turismo de Ushuaia, José 
Luis Recchia, el Presidente de la Cá-
mara de Turismo de Ushuaia, Angel 
Brissighelli, hasta todos y cada uno de 
los funcionarios y empleados del Go-
bierno y el InFueTur que participaron 
del proceso”, señaló Castelli.

La organización de la carrera esta-
rá a cargo de la empresa South Ame-
rican Sport Company, licenciataria 
en Sudamérica de los eventos UTMB, 
y que se constituyó semanas atrás 
en Ushuaia. Su Director, Juan Tare-
lli, también expresó su satisfacción 
por el anuncio: “Es muy importante 
para la Argentina tener un evento de 
esta calidad y magnitud. Estoy muy 
satisfecho y agradecido por el apoyo 
incondicional del Gobierno de Tierra 
del Fuego, especialmente de su Go-
bernadora y del Presidente del InFue-
Tur”.

El organismo provincial de turis-
mo informó que la franquicia tiene 
contrato para organizar la carrera 
hasta 2024 inclusive, y que el mismo 
estipula que se trata del único even-
to con la marca UTMB que puede ser 
desarrollado en Sudamérica en ese 
período.

“Estamos muy contentos de reci-
bir en Ushuaia a la carrera Ultra Trail 
Mont Blanc, la más importante del 
mundo. Les puedo garantizar (a los 
competidores) que conocerán un lu-
gar único, muy cercano a la Antárti-
da y donde se sentirán cuidados. Mi 
compromiso y el de todo mi gobierno 
es hacer lo imposible para que todo 
salga muy bien, y estoy segura de que 
cada fueguino los recibirá con los 
brazos abiertos” afirmó la goberna-
dora Rosana Bertone.

 Los esperamos en : Don Bosco Nº 1148
Telefonos : 02964-421216 - 598752

email: ventas@urfue.com

MATERIALES ELÉCTRICOS 
INSTALACIONES COMERCIALES
E INDUSTRIALES
FERRETERIA  en general 
-Todas las tarjetas
CONSULTE
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EN AGOSTO HUBO RÉCORD HISTÓRICO DE 
DONACIÓN Y TRASPLANTE DE ÓRGANOS EN EL PAÍS

UENOS AIRES. Agosto de 2018 será 
recordado por ser el mes con la mayor 
cantidad de donantes y trasplantes 
de órganos en la Argentina. En los 31 
días, se concretaron 88 procesos de 
donación de órganos que permitieron 
que 212 personas que se encontraban 
en Lista de Espera del Instituto Na-
cional Central Único Coordinador de 
Ablación e Implante (INCUCAI) acce-
dieran a un trasplante para mejorar su 
calidad de vida.

En total se realizaron 118 trasplan-
tes renales, 54 hepáticos, 15 cardía-
cos, 12 renopancreáticos, 9 pulmona-
res, 3 hepatorrenales y 1 pancreático, 
detalló a través de un comunicado el 
Ministerio de Salud de la Nación.

Los operativos de donación del 
mes se concretaron en 15 distritos: 
Buenos Aires, Córdoba, Santa Fe, Tu-
cumán, Mendoza, Entre Ríos, Misio-
nes, Salta, Neuquén, San Juan, Jujuy, 
Formosa, La Pampa, San Luis y la Ciu-
dad Autónoma de Buenos Aires.

Los 88 procesos de donación su-
peran los 70 procesos realizados en 
agosto de 2010, récord anterior. En re-
lación con los trasplantes de órganos, 

la cifra más alta alcanzada hasta el 
momento había sido 160 trasplantes 
realizados en diciembre de 2011.

Por otro lado, en lo que va de 2018, 
1024 personas accedieron a un tras-
plante de órganos y 706 a un trasplan-
te de córneas, como resultado de 418 
procesos de donación de órganos y 
410 de donación de tejidos.

Vale destacar que a partir del 4 de 
agosto entró en vigencia la nueva Ley 
Nº27.447 de Trasplante de Órganos, 
Tejidos y Células, la cual contó con la 
aprobación por unanimidad en am-
bas Cámaras del Congreso de la Na-
ción. Entre los principales cambios de 
la nueva Ley se facilitan los procesos 
de donación en los hospitales, se ex-
plicitan todos los derechos de donan-
tes y receptores, se establece un régi-
men de capacitación permanente y se 
simplifican y optimizan los procesos 
que requieren intervención judicial, 
entre otros puntos destacados. La ley 
establece un plazo de 90 días para su 
reglamentación.

En la actualidad 7706 personas 
esperan un trasplante de órganos y 
2787 uno de córneas. La concreción 

TRAGEDIA EN EL ATLÁNTICO 

BUENOS AIRES. A nueve meses de 
salir hacia la que sería su última mi-
sión, un vecino de Ushuaia compartió 
con familiares de los tripulantes del 
ARA San Juan las últimas fotos del na-
vío y que, hasta ahora, no habían sido 
publicadas.

Pasaron 289 días y el misterio por 
la desaparición del ARA San Juan aún 
continúa. Con 44 tripulantes a bordo, 
el submarino partió desde el puerto 

de Ushuaia hacia Mar del Plata, pero 
el 15 de noviembre último perdió co-
municación en la zona del golfo de 
San Jorge.

A nueve meses de salir hacia la que 
sería su última misión, un vecino de la 
capital de Tierra del Fuego compartió 
las últimas fotos del navío y que, hasta 
ahora, no habían sido publicadas.

Las fotos fueron difundidas por la 
cuenta de Twitter “Los 44 del ARA San 

Juan”, que constantemente publica 
noticias relacionadas al submarino 
perdido.

Como ya lo confirmó el Gobierno, 
la empresa estadounidense Ocean In-
finity será la que continúe, a media-
dos de septiembre, con la búsqueda 
del ARA San Juan.

La empresa norteamericana se 

MATERIALES ELÉCTRICOS 
INSTALACIONES COMERCIALES
E INDUSTRIALES
FERRETERIA  en general 
-Todas las tarjetas
CONSULTE

del trasplante es posible gracias a la 
participación de la sociedad repre-
sentada en el acto de donar, a la in-
tervención de los profesionales de la 
salud de los establecimientos hos-
pitalarios de todo el país y al trabajo 
de los organismos provinciales de 

procuración pertenecientes al siste-
ma sanitario argentino. Las cifras al-
canzadas resultan alentadoras para el 
sistema de donación y trasplante, que 
trabaja cotidianamente para brindar 
respuesta a las personas que esperan 
un trasplante en nuestro país.

VECINO DE USHUAIA DIFUNDIÓ LAS ÚLTIMAS 
FOTOS DEL ARA SAN JUAN ANTES DE DESAPARECER

impuso en la licitación sobre otra 
compañía de ese mismo país tras pa-
sar un presupuesto de 7,5 millones de 
dólares, que sólo cobraría si cumple 
con la misión.

El rastreo está a cargo del Seabed 
Constructor, considerado el buque ci-
vil más avanzado del mundo.



  TIEMPO FUEGUINO | 3 de Septiembre de 201818 | 

AVISOS clASIfIcAdOS
RECEPTORÍA DE AVISOS CLASIFICADOS: MACkINLAY N° 601 P.B - RíO GRANDE – TIERRA DEL FUEGO  TEL:  (02964) 422-255

hOróScOpO

AlquIlereS VentAS
-Depto Monoambiente de 60 mt2 en Zona 
Bancaria, cocina y baño. $11.000. Ref. A1-
013. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depto. interno B° Danés semiamoblado, 1 
dormit., cocina-comedor y baño. Con Serv. 
de Luz incluído. $8.500. Ref A1-046. Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depto. interno J. Celman 1600, 1 dormit, 
cocina-comedor y baño. $8.500. Ref. A1-
074. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Deptos en edificio Posadas y Guatemala, 
de 1 y 2 dormit. Amoblados se alquilan tem-
porarios. Consultar valores. Ref. A1-090. Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635. 
  -Dúplex interno B° Mutual, 2 dormit, li-
ving-comedor, cocina y baño. $15.000. 
Ref.A2-002. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
  -Dúplex interno Fte. Sanatorio Fueguino, 
amoblado de 2 dormit, cocina-comedor, 
baño y toilette. $12.000. Ref. A2-085 Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Casa en B° Buenavista 3 dormit, cocina y 
baño. $15.000. Ref. A3-030. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Casa en B° Mutual, calle Viedma al 300, 
3 dormt, 2 baños, cocina-comedor y parri-
lla. $15.000. Ref. A3-079. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Casa en equina Is. Malvinas al 1600, 4 dor-
mit uno en suite, 2 baños, cocina-comedor, 
playroom, garaje y patio. $33.000. Ref.A4-

Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

-Casa en B° Chacra II, 240 mt2 cubiertos, 3 
dormit., baño con antebaño, amplio play 
room, living, cocina-comedor, lavadero, 
quincho, patio y entrada de vehículo. U$S 
200.000. Ref. V3-098. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
 -
Amplia vivienda en Tolhuin, B° Los Naran-
jos Sup. Terreno 2.245 mt2, Sup. Cubierta 
230 mt2. Posee 2 dormit, cocina-comedor, 
living, entrepiso, galpón con quincho y ga-
raje. Terreno parquizado y cercado. Se acep-
ta permuta por propiedades en Rio Grande. 
$4.500.000. Ref. V2-099. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
 -
Terreno en B° Buenavista, sobre calle Tro-
cello al 600. Posee 265 mt2. U$S 65.000. 
Ref. V8-008. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
 -Terreno de 271 mt2 sobre calle Luis Py al 
700. U$S 160.000. Ref. A8-020. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
 
Terreno sobre calle San Martín al 3100, 
360 mt2. Todos los servicios. U$S 90.000. 
Ref. V8-070. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
 
-Terreno en esquina céntrica 25 de Mayo y 
Alberdi, 308 mt2. U$S165.000. Ref. V8-063. 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

Cuando intente enfrentar una situa-
ción deberá hacer uso de la honestidad 
y la serenidad. Esta actitud le permitirá 
lograr todo lo que desee en este día.

Haga lo posible para no dejarse 
llevar por los arrebatos y analizar 
meticulosamente cada situación 
antes de tomar cualquier decisión. 
Sea más paciente.

Durante esta jornada podría sen-
tirse destabilizado emocionalmente 
a causa de los inconvenientes que su-
frió. Tendrá muchas dudas a la hora 
de tomar decisiones.

Debe entender que la prudencia 
será la herramienta necesaria para 
afrontar cualquier decisión difícil que 
no puede seguir postergando en el 
tiempo.

Intente organizar mejor sus activi-
dades diarias. Sepa que el desorden y la 
falta de objetividad podrían ser los obs-
táculos en el éxito de sus proyectos.

No permita que sus pensamien-
tos solo giren en torno a lo material. 
Tendría que valorar más el cariño que 
da y el afecto que recibe de la gente 
que lo quiere.

Tiempo óptimo para ordenar los in-
tereses personales y animarse a poner-
los en práctica. Intente vencer todos los 
miedos y las dependencias que tiene 
por naturaleza.

Intente romper su orgullo y permí-
tase oír las sugerencias de sus amigos 
aunque le cueste. Con ellos encontrará 
la solución para cada uno de los con-
flictos que deba afrontar.

Prepárese, ya que transitará un día 
muy complicado. No se involucre en 
discusiones inútiles y espere a que pase 
la tormenta para poder dar su opinión.

Si siente la necesidad a prestar 
ayuda a los demás, no se reprima y 
hágalo. Permítase dejar fluir su inspi-
ración hospitalaria con la gente que 
lo necesita.

Propóngase actuar con más respon-
sabilidad y disciplina en el ámbito profe-
sional. De esta forma, podrá conseguir 
excelentes resultados en poco tiempo.

014. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Local en galería “Pedro Topic” disponible 
en planta alta $8.800. Ref. A6-032. Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depósito de 286 mt2, sobre calle Pellegrini 
al 500. $50.000. Ref. A6-044. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
  -Local céntrico en calle Rosales al 250, 75 
mt2, oficina, depósito, kitchenette y baño. 
$35.000. Ref. A6-048. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Local céntrico 25 mt2, con kitchenette, 
baño y depósito. $10.500. Ref. A6-008. Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depósito con oficinas y terreno para ma-
niobras, de 518 mt2, en Parque Industrial 
sobre calle 25 de Mayo al 2900. $70.000. 
Ref. A7-011. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
  - Galpón de 600 mt2 en Parque Industrial 
sobre calle Tomás Bridges, posee terreno de 
595 mt2 libre con cerco metálico. A 200 mt 
de Is. Malvinas. $75.000. Ref. A7-013. Espo-
ra 699. Tel. 02964-432562/422635.
  - Oficinas en céntrico edificio “Fausti”, a es-
trenar con excelente vista al mar y a la ciu-
dad, con ascensor, escalera de emergencia, 
red y alarma de incendio, salida de emer-
gencia, pisos de porcelanato y loza radian-
te. Oficina en 2° piso de 350 mt2 en $135.000 
y en 3° piso de 170 mt2 en $70.000. Ref. A6-
043. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  

-Dúplex en B° Don Bosco, entrada en común 
de 3 dormitorios, cocina, living- comedor y 
baño. U$S 110.000. Ref. V3-101. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
-Departamento monoambiente en Edi-
ficio Turek, B° Buenavista, 43 mt2. U$S 
68.000. Ref. V1-012. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.                 

-Casa en B° Chacra IV, 2 dormit., cocina, li-
ving-comedor, baño, entrada de vehículo y 
patio parquizado. U$S 157.000 Ref. V2-105 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Dúplex en B°Aeropuerto, 2 dormit, li-
ving-comedor, cocina amoblada, baño, 
patio y toilette. $2.400.000.Ref. V2-060. 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Casa en B° Margen Sur, en calle pavimen-
tada, 2 dormit, living, cocina-comedor, 2 ba-
ños, sum y patio. $1.500.000. Ref. V2-078. 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635. 

-Casa en B° La Trucha, 2 dormit, comedor, 
cocina, patio y baño. U$S 130.000. Ref. V2-
112. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Casa en B° Danés, 4 dormit, living-come-
dor, cocina, lavadero, escritorio, 3 baños, 
jardín y patio. U$S 250.000. Ref. V4-104.Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Terreno a mts de B° AGP de 240 mt2 
$700.000. Ref. V8-073. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.

Entienda que cualquier exceso lo po-
dría llevar por mal camino y le costará 
volver. Procure vigilar su temperamento 
y escuche las opiniones de los demás.
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guíA de SerVIcIOS

hOróScOpO

teléfOnOS útIleS

fArmAcIAS de turnO

bArcAzA

frOnterA

cOtIzAcIOneS

Hospital R                 Policiía Provin-
cial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/
index.php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/
TABSA

FARMACIA DEL LAGO
Av. De los Shelknam 115
Tel  02901 492229

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

08:00 a 22:00 horas

Mínima 
2ºc

Mínima 
1ºc

Mínima 
-1ºc

Mínima 
5ºc

Máxima 
8ºc

Máxima 
5ºc

Máxima 
3ºc

Máxima 
-1ºc

DÓLAR

HORARIO DE ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RÍO GRANDE

RÍO GRANDE

TOLHUIN

TOLHUIN

USHUAIA

USHUAIA IS. MALVINAS

USHUAIA                    (02901) RÍO GRANDE                 (02964)

Compra
$36,10

Compra
$0,055

Venta
$36,92

Venta
$0,068
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DEL SUR 
20 de Junio 793 
Tel. 425691

SALK
San Martín 931
Tel: 424090
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